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Гражданская Инициатива
М ар днеждун о ая

Президент Реджеп Тайип Эрдоган сказал: «Мы продлеваем 
пособие на краткосрочную работу, введенное с целью 
минимизации воздействия землетрясения на 3 месяца.».

Президент Эрдоган: Мы продлеваем 
пособие на краткосрочную работу
на 3 месяца, чтобы свести к минимуму
влияние землетрясения 

Министр иностранных дел Фидан: 
Мы считаем, что Россию следует 
привлечь к переговорам по 
зерновой сделке
Министр иностранных дел Фидан, касаясь Соглашения о 
зерновом коридоре, сказал: "Как Турция, мы, очевидно, 
считаем, что Российскую Федерацию следует снова привлечь к 
обсуждению. Вер оятность того, что другие решения, кроме 
этого, поставят под угрозу безопасность, фантастически 
высока.»

Посол Турции в Дохе Гёксу: 
Несмотря на международные 
кризисы, Катар и Турция 
сохранили прочные отношения

Посол Турции в Дохе Мехмет Мустафа 
Гёксу заявил, что, несмотря на эскалацию 
кризисов и конфликтов в международной 
политике, Турция и Катар поддерживают 
крепкие, стабильные и гармоничные 
отношения на всех уровнях. Страниц 3

Стратегии электронного 
экспорта обсудили на TOBB
Программа «Стратегии электронного экспорта», 
которая была организована для содействия 
открытию компаний в Турции для мира посредством 
электронного экспорта, объединила ведущие имена 
торгового сектора в столице. Страниц 8
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Генеральный секретарь
ТДТ принял участие в 
церемонии открытия 
Шушинского глобального
медиафорума
Генеральный секретарь Организации 
тюркских государств посол 
Кубаничбек Омуралиев принял 
участие в церемонии открытия 
Шушинского глобального 
медиафорума, который прошел на 
тему «Новая медиа в эпоху 4-й 
промышленной революции». Страниц 4
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Турецкое агентство по сотрудничеству и координации 
(TIKA) предоставило пяти больницам, работающим в 
провинции Синд в Пакистане, 5 новых 
технологических слуховых аппаратов для 
сканирования слуха, которые будут использоваться в 
отделении для новорожденных.

Большая поддержка здоровья 
новорожденных в Пакистане от TIKA
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Состоялся Международный фестиваль 
тюркоязычной молодежи

В Коканде, Узбекистан, Международный фестиваль тюркоязычной молодежи 
был организован в сотрудничестве с хокимиятом Коканда, Ферганской 
областью, Кокандским международным университетом и ТЮРКСОЙ.

Страниц 7

Страниц 9

Сделка по продаже Байрактар БПЛА стала 
крупнейшим оборонным и авиационным 
экспортом в истории Республики.

Министр внутренних дел 
Кыргызской Республики Улан 
Ниязбеков встретился со
своим коллегой Али Ерликая

Министра внутренних дел Кыргызской Республики 
Улана Ниязбекова в аэропорту встретили Посол 
Кыргызской Республики в Анкаре Руслан Казакбаев 
и почетный консул Кыргызской Республики в Болу 
Атиллахан Курт. Страниц 10

Проектирование турецкого
космического корабля подошло к 
концу, начнется производство
Президент TUA Йылдырым сообщил, что кандидаты, 
определенные в рамках проекта, инициированного с целью 
отправки турецких астронавтов в космос в 100-й год 
Республики, интенсивно работают и что критический этап 
проектирования транспортного средства подошел к концу.
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Этот день в истории

В минувшие дни в Бишкеке  прошло 
4  - е Заседание Почётных консулов 
Кыргызской Республики 

В минувшие дни в Бишкеке прошло 4  - е 
Совещание Почётных консулов Кыргызской 
Республики, в котором приняло участие 
множество делегатов и которое вызвало 
большой интерес. 

Министр торговли Болат: Самые 
современные и 
быстродействующие  таможенные 
ворота на западе, востоке,
юге и севере находятся в Турции
Министр торговли Болат сказал: «Самые 
современные, быстро функционирующие 
таможенные ворота на западе, востоке, юге 
и севере, которые обеспечивают качество 
и комфорт для наших граждан, находятся 
в Турции».

Вице-президент Йылмаз сказал: «Мы продолжим прокладывать путь деловому 
миру, чтобы превратить потенциал Турции, такой как человеческие ресурсы, 
логистика и инфраструктура, в вклад посредством инвестиций».

Вице-президент Йылмаз: Мы продолжим 
прокладывать путь для делового мира
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РЫВОК ОБОРОННОЙ
ПРОМЫШЛЕННОСТИ



Президент Реджеп Тайип Эрдоган сказал: 
«Мы продлеваем пособие на краткосрочную 
работу, введенное с целью минимизации 
воздействия землетрясения на 3 месяца.».

Президент Эрдоган: Мы продлеваем пособие на краткосрочную работу
на 3 месяца, чтобы свести к минимуму влияние землетрясения 

Президент Реджеп Тайип Эрдоган 
обратился к нации после заседания 
кабинета министров в 

президентском комплексе.
Заявив, что их борьба за объединение Турции 
с ее целями не ослабевает, Эрдоган заявил, что 
они усердно работают с момента последнего 
заседания кабинета министров.
Эрдоган заявил, что они продолжили свое 
служение нации посредством массовых 
церемоний инаугурации и провинциальных 
визитов внутри страны, международных 
встреч на высшем уровне и поездок за ее 
пределы,  Эрдоган сказал: «В этом контексте 
мы приняли президента Украины г-на 
Зеленского в нашей стране 7 июля и обсудили 
вопросы нашей повестки дня. Мы поделились 
с ним нашими предложениями по 
прекращению более чем 500-дневной войны и 
подтвердили нашу готовность внести свой 
вклад в этом направлении».
В тот же день Эрдоган также поделился 
радостью по поводу выпуска 249 офицеров, 
которые успешно завершили обучение в 
сухопутных, военно-морских и воздушных 
военных институтах Университета 
национальной обороны. Президент Эрдоган 
сообщил, что они убедились, что университет, 
который они реконструировали после 
попытки государственного переворота 15 
июля, выполнял свои основные обязанности 
достойно.

«Мы будем работать над тем, чтобы завоевать 
доверие всех 81 провинции»
Напомнив, что во время предвыборной 
кампании он обещал посетить провинции, 
которые проявили к нему наибольшую 
благосклонность, Эрдоган сказал:
На выборах 28 мая Байбурт занял первое 
место с 82,5 процента голосов, а его сосед 
Гюмюшхане занял второе место с 78,5 
процента голосов. По этой причине в субботу, 
8 июля, мы посетили обе провинции и лично 
поблагодарили наших граждан за поддержку. 
Мы также провели массовую церемонию 
открытия завода с общей инвестиционной 
стоимостью 2 миллиарда 689 миллионов лир в 
Байбурте и 1 миллиард 100 миллионов лир в 
Гюмюшхане. Еще раз хочу выразить 
сердечную благодарность моим братьям из 
Байбурта и Гюмюшхане, которые никогда не 
оставляли нас в покое и не жалели своей 
поддержки и молитв. Вместе с этими двумя 
провинциями мы будем усердно работать, 
чтобы завоевать доверие всех 81 провинции, 
независимо от того, проголосуют они за нас 
или нет».

"Мы хотим закрепить успех выборами 
местных администраций"
«Мы хотим закрепить успех, достигнутый на 
выборах 14 и 28 мая, выборами местных 
администраций 31 марта 2024 года», — сказал 
Эрдоган, добавив, что с каждым днем они все 
яснее видят ценность гармонии, 
взаимопонимания и видения между 
правительством и местными органами власти.
«Предстоящие выборы — это возможность 
присоединиться к нашим городам, лишенным 
реальных муниципальных услуг, к 
строительству Века Турции. Я надеюсь, что 
мы не упустим эту историческую 
возможность при поддержке нашего народа» 
— сказал Эрдоган.
"Мы четко и ясно изложили ожидания 
Турции"
Президент Турции Реджеп Тайип Эрдоган 
заявил, что после визитов Байбурта и 
Гюмюшхане они отправились в Вильнюс, 

столицу Литвы, для участия в саммите НАТО, 
и продолжил:
«Саммит НАТО, который проходил в 
критический момент, был международной 
встречей, на которой мы озвучили наши 
тезисы, особенно по борьбе с терроризмом, и 
добились важных дипломатических 
достижений для нашей страны. Впервые в 
истории НАТО Генеральный секретарь 
объявил о назначении специального 
координатора по борьбе с терроризмом. 
Помимо Североатлантического союза, 
согласованы многие вопросы, которые будут 
способствовать безопасности нашей страны. 
Выражая нашу принципиальную поддержку 
расширению НАТО, мы ясно дали понять 
ожидания Турции. Мы выступили с 
предостережениями не только против 
терроризма, но и в борьбе с исламофобией, 
которая распространяется на Западе, как 
чума. Взаимные шаги, которые должны быть 
предприняты в отношении процесса 
присоединения Швеции к 
Североатлантическому союзу, были 
определены в совместном заявлении. Мы 
внесем свой вклад в открытие нашего 
парламента. Органом, который будет 
принимать окончательное решение по 
протоколам о присоединении, является 
Великое национальное собрание Турции. Мы 
не сомневаемся, что наши законодатели, на 
свою совесть, будут делать то, что того 
требуют интересы нашей страны."
«Мы преодолели много препятствий, которые 
с нашими соседями и в других странах 
называют непреодолимыми»
Напомнив, что они провели двусторонние 
встречи с 13 лидерами, включая президента 
США Джо Байдена, президента Франции 
Эммануэля Макрона и премьер-министра 
Греции Кириакоса Мицотакиса на саммите в 
Вильнюсе, президент Эрдоган сказал: «Мы 
еще раз убедились на этих встречах, что у нас 
нет проблем, которые нельзя было бы решить 
ни с одной страной, особенно с нашими 
соседями. Мы считаем, что если будет 
открыто пространство для диалога и 
дипломатии, то будут устранены 
недоразумения и разрешены разногласия. Мы 
делали это много раз за последние 21 год. Мы 
преодолели много так называемых 
непреодолимых препятствий с нашими 
соседями и в других странах. Сегодня у нас 
нет никаких препятствий для того, чтобы 
добиться такого же успеха».
Заявив, что он полон надежд, особенно после 
встреч с европейскими лидерами, Эрдоган 
сказал: «Мы хотим добиться прогресса по 
основным темам, таким как возрождение 
процесса полноправного членства в 
Европейском союзе, обновление Соглашения 
о Таможенном союзе и либерализация 
визового режима для наших граждан. Я 
надеюсь, что в скором времени мы увидим 
положительные результаты этих шагов, 
которые будут в интересах как нашей страны, 
так и Европейского Союза».

Тур по Персидскому заливу
Подчеркнув, что турне по странам 
Персидского залива, которое они совершили с 
большой делегацией делового мира во 
внешнеполитической сфере, было очень 
важным шагом, президент Эрдоган сказал, 
что его визиты в Саудовскую Аравию, Катар и 
Объединенные Арабские Эмираты были 
чрезвычайно успешными и продуктивными.
Эрдоган продолжил свои слова следующим 
образом:
«Мы продолжили наше сотрудничество с 5 
соглашениями, которые мы подписали с 

Саудовской Аравией. В области оборонной 
промышленности мы подписали крупнейший 
в нашей истории экспортный контракт на 
оборонную и аэрокосмическую 
промышленность. Мы решили увенчать наши 
прекрасные отношения с Катаром новыми 
партнерскими отношениями. Объединенные 
Арабские Эмираты являются одним из 
важнейших торгово-экономических партнеров 
нашей страны в регионе с объемом 
двустороннего товарооборота в 10 
миллиардов долларов. 50-летие установления 
дипломатических отношений мы отметили 
созданием механизма Стратегического совета 
высокого уровня.
В ходе нашего визита было подписано 13 
соглашений в различных сферах на общую 
сумму 50,7 миллиарда долларов. В очередной 
раз по случаю нашего визита мы подарили 
нашим собеседникам турецкий автомобиль 
Togg, который является предметом гордости 
нашей страны. Я хотел бы с удовлетворением 
констатировать, что Togg получил «полные 
оценки» от всех трех лидеров. Пока же мы 
начнем видеть Togg, который только украшает 
дороги нашей страны, на дорогах других 
стран в ближайшее время. Так же, как наши 
БПЛА, SİHA и TİHA защищают небо десятков 
стран, Togg будет нести «турецкий бренд» на 
дорогах и улицах».

Визит на Кипр
Заявив, что турки-киприоты разделяют 
энтузиазм Дня мира и свободы 20 июля в 
Никосии, где они прошли после Абу-Даби, 
Эрдоган сказал, что они отметили 49-ю 
годовщину миротворческой операции 
открытием нового здания терминала и 
взлетно-посадочной полосы аэропорта 
Эрджан. Эрдоган пожелал, чтобы аэропорт 
Эрджан, который достиг пропускной 
способности 10 миллионов пассажиров, снова 
был полезен для киприотов-турок.
"Мы без колебаний приложим все усилия, 
чтобы на острове Кипр установился прочный 
и справедливый мир. Мы 
продемонстрировали нашу искренность в 
этом вопросе во всех процессах до сих пор, 
включая План Аннана, и мы покажем это 
снова, если потребуется. Однако для этого 
ясно, что наши оппоненты также должны 
смириться с ситуацией на местах, а не 
настаивать на навязывании.
В 49-ю годовщину миротворческой операции 
еще раз с милосердием чту память наших 
мученников и выражаю благодарность нашим 
ветеранам. Я хотел бы подчеркнуть, что наша 
поддержка Турецкой Республики Северного 
Кипра является постоянной и что наш вклад 
во всех областях, от сельского хозяйства до 
энергетики, от воды до электричества, от 
транспорта до здравоохранения, будет 
продолжать расти».
"Мы с каждым годом все лучше понимаем 
масштабы эпопеи, написанной турецким 
народом в ночь на 15 июля"
Эрдоган сказал, что террористическая 
организация Фетуллаха (FETÖ) провела 
седьмую годовщину попытки 
государственного переворота 15 июля на 

стадионе Бейлербейи с участием 
родственников мучеников, ветеранов и 
жителей Стамбула, и еще раз напомнил о 
долге благодарности героям турецкого века.
Заявив, что они понимают масштабы эпопеи, 
написанной турецким народом в ночь на 15 
июля, намного лучше с каждым годом, 
Эрдоган сказал: «В ту ночь Турция не только 
победила попытку государственного 
переворота против своей демократии, но и в 
ту роковую ночь отразила попытку 
вторжения, направленную против 
независимости нашей страны. Наш народ в 
очередной раз показал на весь мир, что 
Турция неприступна ценой захоронения 253 
детей нашей родины».
Президент Эрдоган, заявив, что 15 июля 
является последним звеном в цепи борьбы за 
существование и небытие, ведущейся на 
протяжении веков, сказал:
«За нескончаемой ненавистью врагов 
демократии и нации к 15 июля стоит этот 
факт. Те, кто надеялся на помощь от 
предательства негодяев ФЕТО, до сих пор не 
могут забыть глубокое разочарование, 
которое они испытали в ту ночь. Те, кто 
заключил сделку с заговорщиками и бежал из 
числа танков, прибегают ко всем средствам, 
включая клевету, чтобы прикрыть свой позор 
и скрыть свою трусость. Они делают все, 
чтобы оклеветать сопротивление нации, от 
лжи о «контролируемом перевороте» до 
аморальных обвинений, таких как «переворот 
20 июля». Но все, что они делают, напрасно... 
Несмотря на все их усилия, они не достигли 
своих целей за последние 7 лет, и, с 
позволения Аллаха, они никогда их не 
достигнут. До тех пор, пока существует 
Турция и турецкая нация, наша сага о 15 
июля будет продолжать с гордостью 
передаваться из языка в язык, от сердца к 
сердцу, из поколения в поколение».

"Мы с гордостью будем рассказывать 
нашим детям"
Президент Эрдоган, заявив, что они навсегда 
защитят память о героях, которые остановили 
танки голыми руками в ночь на 15 июля, даже 
если некоторые люди будут обеспокоены, 
сказал: «Мы будем помнить с благодарностью, 
тоской и благодарностью всех наших 253 
мучеников, каждый из которых живет в 
самом мрачном уголке наших сердец. Мы с 
гордостью расскажем нашей молодежи и 
детям о борьбе наших ветеранов».
Отметив, что они будут поддерживать 15 
июля в соответствии с его смыслом и духом с 
помощью фильмов, книг, документальных 
фильмов, стихов и различных мероприятий, 
Эрдоган сказал, что они никогда не впадут в 
самоуспокоенность, делая все это. Президент 
Эрдоган сказал: «До тех пор, пока последний 
предатель ФЕТО не будет привлечен к 
ответственности перед законом, мы будем 
продолжать нашу борьбу против этой 
террористической организации, ее 
расширений и сторонников. В этом случае я 
желаю Божьей милости нашим мученикам и 
здоровых, мирных и плодотворных жизни для 
наших ветеранов. Прошу не заставляй нас 
снова пережить подобное предательство».
Источник:AA
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Журнал «Баглар», издаваемый под 
эгидой YTB, представлен в Скопье

В программе, состоявшейся в 
Куршунлу-хане на Старом 
базаре Скопье, приняли 

участие президент YTB Абдулла 
Эрен и сопровождающая его 
делегация, посол Турции в Скопье 
Хасан Мехмет Секизкок, 
председатель Турецкой 
демократической партии (TDP) и 
депутат Бейджан Ильяс в Северной 
Македонии, президент Движения 
национального единства Турции 
(TMBH) Эрдоган Сарач, 
представители турецких 
учреждений и организаций в 
стране и приглашенные гости.
Перед началом программы гости 
посетили фотовыставку «Балканы» 
из «Звездных альбомов» султана 
Абдулхамида II Хана. После этого 
артист из Скопье Дженгиз Ибрагим 
представил гостям концерт, и был 
показан рекламный ролик 
журнала.
Президент YTB Эрен в своем 
выступлении здесь коснулся 
отношений Османского 
государства с Балканами.
Указав на то, что в начале 2000-х 
годов во внешней политике Турции 
произошла смена парадигмы, Эрен 
сказал, что в отношениях Турции с 
соседями были предприняты более 
реалистичные и конкретные шаги.
Эрен заявил, что особенно за 
последние 20 лет под руководством 
президента Реджепа Тайипа 
Эрдогана были достигнуты 
большие успехи в отношениях с 
Балканами, и сказал: «Наши 
отношения со странами региона во 
всех политических, экономических 
и культурных областях были 
подняты на высокий уровень».
Отметив, что YTB, ТИКА, 
Институт Юнуса Эмре, Турецкий 
фонд «Маариф», Главное 
управление фондов, Министерство 
иностранных дел и все 
неправительственные организации 
Турции прилагают все усилия, 
чтобы облегчить облегчить тоску 
по Турции и Балканам, Эрен 
сказал: «На данном этапе, которую 
мы достигли сегодня, мы видим, 
что внешняя политика Турции, 
политика на Балканах, является 
одной из самых основных 
потребностей стабильности и мира 
на Балканах».

Эрен, передавая, что каждый год 
они приглашают в Турцию 100 
студентов из региона на турецкие 
стипендии, напомнил, что они 
организовали образовательную 
деятельность для 1500 студентов в 
8 странах с Балканской 
молодежной школой.
Ссылаясь на журнал «Баглар», 
Эрен сказал, что албанская, 
боснийская и македонская 
молодежь написали статьи на 

турецком в журнале, который они 
собираются издать.
 Заявив, что они провели 8-9 
встреч писателей от Ксанти до 
Комотини, от Кырджали до 
Призрена, Эрен отметил, что таким 
образом был представлен журнал 
«Баглар».

- "Для людей этой географии 
слово" дом "также имеет 
печальный оттенок"
Посол Секизкок подчеркнул, что 
Балканы на протяжении веков 
были украшены турецкой 
культурой и искусством, 
турецкими традициями.

Указывая на то, что города 
Румелия, от Скопье до Салоников, 
от Сараево до Призрена, от 
Пловдива до Битолы, являются 
«источником, который питает и 
поддерживает турецкую культуру», 
Секизкок сказал:
«В 3-м номере журнала «Баглар», 
который был представлен сегодня, 
наши молодые писатели со всех 
Балкан работают над темой «дома». 
Для людей этой географии слово 
«дом» также имеет печальные 
коннотации, потому что с начала 
20-го века сначала турки в 
Румелии, а затем боснийцы и 
албанцы покинули свои дома и 
родину с вынужденной миграцией 
и поселились в Турции.
Заявив, что те, кто остался в 
регионе, столкнулись с большими 
трудностями и сохранили свою 
самобытность, культуру и язык, 
Секизкок сказал, что они 
обеспечили продолжение связей с 
Турцией.

Секизкёк, подчеркнув, что они 
придают большое значение самому 
широкому внедрению образования 
на родном турецком языке, что 
является конституционным 
правом, в Северной Македонии, 
сказал: «К сожалению, есть 
некоторые регионы, которые до сих 
пор не могут воспользоваться 
правом на турецкое образование. 
Мы ожидаем, что требования об 
открытии уроков турецкого языка 

в этих местах будут 
удовлетворены».
Ссылаясь на «Бирлик», первую 
газету на турецком языке в 
Северной Македонии, которая 
начала издаваться в 1944 году, 
Секизкёк напомнил, что газета 
«Бирлик» была пионером во 
многих издательских 
мероприятиях, от печати книг для 
чтения Юцелджилера на турецком 
алфавите до первой турецкой 
передачи на Радио Скопье.

Секизкок заявил, что  журнал 
«Баглар», создал прекрасную среду, 
которая поддерживает подготовку 
новых писателей на Балканах, 
встречу старого и молодого 
поколения литературных критиков, 
а также выживание турецкой 
культуры и турецкого языка, и 
поблагодарил тех, кто обеспечил 
эту среду.

Берру Эмин из Скопье, один из 
авторов и членов редакционной 
коллегии журнала «Баглар»,  дал 
информацию о своей работе. Также 
был проведен круглый стол на тему 
«Турецкая литература на Балканах» 
с участием различных писателей из 
стран региона.

осол Гёксу сообщил официальному Пинформационному агентству Катара 
QNA, что визит президента Реджепа 

Тайипа Эрдогана в Катар подтверждает 
стратегическое и прочное партнерство между 
двумя странами и будет способствовать его 
дальнейшему развитию.

Гоксу сказал, что в рамках визита лидеры двух 
стран обсудят стратегические отношения, 
подготовку к девятой сессии Высшего 
стратегического комитета, инвестиционные 
возможности и растущие торгово-экономические 
отношения.
Отметив, что также будут обсуждаться 
региональные и международные вопросы, Гёксу 
сказал, что визит также направлен на то, чтобы 
поблагодарить эмира Катара, его правительство и 
людей, которые поддерживали Турцию во время 
землетрясений в Кахраманмараше 6 февраля.

«Несмотря на серьезные изменения в отношениях 
между странами на региональном и 
международном уровне, а также несмотря на 
эскалацию кризисов и конфликтов в 
международной политике, Турция и Катар 
сохранили прочные, стабильные и гармоничные 
отношения на всех уровнях», — сказал Гоксу.
Посол добавил, что можно сказать, что 
стратегические отношения между двумя странами 
поддерживают баланс в регионе и представляют 
собой реальную гарантию от многих вызовов и 
политических рисков, рисков безопасности и 
экономики.

Президент Турции Реджеп Тайип Эрдоган сегодня 
находится в Катаре в рамках турне по странам 
Персидского залива, которое включает 
Саудовскую Аравию, Катар и Объединенные 
Арабские Эмираты (ОАЭ).
ИСТОЧНИК:AA

Посол Турции в Дохе 
Гёксу: Несмотря на 
международные 
кризисы, Катар и 
Турция сохранили 
прочные отношения

Посол Турции в Дохе Мехмет 
Мустафа Гёксу заявил, что, 
несмотря на эскалацию 
кризисов и конфликтов в 
международной политике, 
Турция и Катар поддерживают 
крепкие, стабильные и 
гармоничные отношения на 
всех уровнях.

«Баглар», литературный, аналитический и культурный журнал, 
издаваемый под эгидой Управления тюркских и родственных общин 
за рубежом (YTB), был представлен в Скопье, столице Северной 
Македонии.
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Генеральный секретарь ТДТ
 принял участие в церемонии 
открытия Шушинского 
глобального медиафорума

Начав свое выступление с 
упоминания об отношениях 
между Турцией и 

Азербайджаном, Алиев сказал, что его 
личная дружба с президентом Реджепом 
Тайипом Эрдоганом является важным 
фактором регионального развития и 
стабильности.
Алиев констатировал, что отношения 
между народами Турции и Азербайджана 
были установлены на основе многолетней 
дружбы и братства, и что две страны 
развивались на этой основе и 
поддерживали друг друга.
Подчеркнув, что турецкий народ и 
государство плечом к плечу с 
Азербайджаном с первых часов 2-й 
Карабахской войны, Алиев продолжил:
«Заявление президента Эрдогана в первые 
часы войны «Азербайджан не одинок» 
стало для нас большой поддержкой. Мы 
чувствовали моральную поддержку 
наших братьев во время 44-дневной 
войны. Эрдоган несколько раз открыто 
заявлял о позиции Турции. Другие 
правительственные чиновники также 
высказали свое мнение по этому вопросу. 
Это стало для нас огромной 
политической и моральной поддержкой».

Алиев, указав, что они подняли 
отношения с Турцией на уровень 
союзничества, подписав после победы 
Шушинскую декларацию, сказал: 
«Шушинская декларация является 
большим успехом и богатством для 
наших государств. Эта декларация 
открыла для нас новые горизонты».
Касаясь выборов, проведенных в Турции, 
Алиев сказал: «Я не сомневался, что мой 
брат Эрдоган будет переизбран. Потому 
что за 20 лет пребывания у власти он 
неоднократно показывал свою 
лояльность своей стране. Сегодня Турция 
является одной из ведущих стран мира. 
Международное влияние Турции растет с 
каждым годом. Очень трудно найти в 
Азербайджане человека, который не был 
бы удовлетворен результатами выборов в 
Турции. Мы продолжим наше тесное 
сотрудничество в ближайшие 5 лет».
Отметив, что ситуация в мире и регионе 
изменилась, Алиев сказал: «Мы должны 
стабилизировать ситуацию на Южном 
Кавказе. Мы должны достичь прочного 
мира. Безопасность должна быть 
обеспечена на будущее. Роль Турции как в 
глобальных вопросах, так и в нашем 
регионе очень важна. Турция играет 
стабилизирующую роль. Политика 
Турции направлена на обеспечение 
региональной стабильности и 
безопасности, и Азербайджан ценит эту 
политику».
Говоря о визитах Эрдогана в 
Азербайджан и его визитах в Турцию, 

Алиев сказал: «Я не хочу объяснять все 
вопросы, но Азербайджан и Турция будут 
играть более важную роль в ближайшие 
годы не только в регионе, но и во всем 
мире».

Касаясь отношений своей страны с 
Россией, Алиев также сказал: «Глядя на 
объем работы, проводимой обеими 
странами, видно, что обе стороны 
сосредоточены на укреплении 
сотрудничества и взаимодействия, 
нацеленного на конкретные результаты. 
Мы очень хорошо знаем глубину этих 
отношений. Сфера наших 
взаимоотношений достаточно широка».
Отметив, что региональное развитие на 
Южном Кавказе связано с улучшением 
отношений между Азербайджаном и 
Арменией, Алиев добавил: «В настоящее 
время ряд международных организаций 
пытаются помочь нам найти 
взаимоприемлемое решение. К счастью, 
все международные организации теперь 
понимают, что решение должно 
основываться на международном праве. 
После 2-й Нагорно-Карабахской войны 
прошло почти три года. Все чаще мы 
слышим прямые заявления о том, что 
Карабах является частью Азербайджана. 
Если бы такие заявления прозвучали во 
время оккупации, то, наверное, войны бы 
не было", - сказал он.

Подчеркнув, что испытывает большую 
гордость каждый раз, когда приезжает в 
Карабах и Восточный Зангезур, Алиев 
сказал: «В ближайшие три года мы вернем 
более 150 тысяч человек в Карабах и 
Восточный Зангезурский район. 

Ожидается, что только в Карабахский 
регион к 2026 году вернутся 140 000 
человек».
Алиев отметил, что США, Россия и 
Евросоюз пытаются помочь процессу 
нормализации отношений между 
Арменией и Азербайджаном, и что 
Азербайджан искренне участвует в этом 
процессе и проявляет нацеленность на 
результат.

Алиев сказав, что переговоры пока не 
дали никаких результатов, и продолжил 
свое выступление следующим образом:
«Я думаю, что Армения должна сделать 
последний шаг. После войны они уже 
предприняли ряд шагов, и я не могу 
сказать, что эти шаги были сделаны 
добровольно. За последние 2,5 года 
произошло много важных событий. Эти 
события показали, что если они не 
признают нашу территориальную 
целостность, мы не признаем их 
территориальную целостность. 
Совершенно ясно, что это значит для них. 
Они уже признали, что Карабах является 
азербайджанской территорией, открыто 
заявили об этом и сейчас подошли к 
стадии подписания соглашения. Это 
конечная точка.Если Армения откажется 
от своих территориальных претензий к 
Азербайджану,мирное соглашение будет 
достигнуто до конца года. Но без этого 
мира не будет. Это не будет хорошим 
сценарием для региона».

После выступления Президента 
Азербайджана Ильхама Алиева на 
открытии Форума Президент ответил на 
вопросы представителей СМИ, 

информационных агентств и блогеров о 
послевоенной ситуации в регионе после 
победы Азербайджана во Второй 
Карабахской войне, в частности о 
миротворческих и восстановительных 
работах, проводимых правительством 
Азербайджана в регионе, а также 
поделился экономическим потенциалом 
Карабаха и Азербайджана в целом 
Состоялись интерактивные дискуссии.
Президент подчеркнул особую важность 
роли как традиционных, так и 
социальных сетей в общественном 
мнении и продвижении конструктивной 
позиции Азербайджана по карабахскому 
вопросу, подчеркнул важность средств 
массовой информации и их 
ответственность в борьбе с 
распространением дезинформации и 
фейковых новостей.

Генеральный секретарь Организации тюркских 
государств посол Кубаничбек Омуралиев принял 
участие в церемонии открытия Шушинского 
глобального медиафорума, который прошел на тему 
«Новая медиа в эпоху 4-й промышленной революции».
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Министр иностранных дел Хакан 
Фидан выступил на совместной 
пресс-конференции после 

встречи с министром иностранных дел 
Венесуэлы Иваном Хилем, который 
находится с визитом в Турции, в стамбу-
льском представительстве Министерства 
иностранных дел.
Отметив, что они обсудили региональные и 
глобальные события во время встречи со 
своим коллегой, Фидан сказал: «Как 
Турция, мы против односторонних сан-
кций и иностранного вмешательства 
против Венесуэлы».

Фидан заявил, что они поддерживают 
процесс диалога между правительством и 
оппозицией в Венесуэле и подчеркнули, что 
всегда готовы играть конструктивную роль 
в этом отношении.
Подчеркнув, что Организация Объединен-
ных Наций (ООН) и Турция серьезно 
стремятся реализовать процесс заключения 
зерновых соглашений, а украинская 
сторона стремится предложить альтернати-
ву, Фидан сказал: "Мы, как Турция, очевид-
но, считаем, что Российская Федерация 
должна быть возвращена к обсуждению. 
Существует фантастически высокая 
вероятность того, что решения, выходящие 
за рамки этого, являются решениями, 
которые также могут поставить под угрозу 
принуждение и безопасность."
Фидан заявил, что во время встречи с 
Генеральным секретарем ООН Антониу 
Гутерришем они остались с ним согласны, а 
во время встречи с министром иностран-
ных дел России Сергеем Лавровым они 
получили и изучили ряд подробных 
причин, по которым российская сторона 
вышла из этого соглашения и не продлила 
его.
Объяснив, что они также обсудили это с 
ООН, Фидан сказал: "Мы пытаемся вернуть 
Россию за стол переговоров и выполнить ее 
требования, и чтобы все стороны вышли из 
этого победителями. Я надеюсь, что этот 
кризис будет разрешен как можно скорее."
Министр Фидан также сказал, что после 
вчерашнего нападения на Священный 
Коран перед посольством Ирака в Сток-
гольме они встретились со своими ирак-
скими, саудовскими, египетскими коллега-
ми и премьер-министром ливийского 
правительства национального единства 
Абдулхамидом Дибейбе и договорились 
срочно созвать Организацию исламского 
сотрудничества (ОИС).
Заявив, что их главная повестка дня сейчас 
заключается в том, какие конкретные шаги 
могут быть предприняты коллективно, 
Фидан сказал: «Потому что мы думаем, что, 
если исламский мир не предпримет 
организованную реакцию на этот вопрос, в 
западных странах не будет осведомленнос-
ти».
Заявив, что Турция имеет прочные и 
глубоко укоренившиеся отношения с 
Венесуэлой, Фидан также заявил, что 
отношения между двумя странами набрали 
обороты благодаря последовательным 

контактам и визитам, которые увеличились 
в последние годы.
Фидан сказал, что они продолжают рабо-
тать над визитом президента Реджепа 
Тайипа Эрдогана в Венесуэлу в следующий 
период, и что он также находится в процес-
се визита в эту страну для проведения 
подготовительных работ перед визитом 
Эрдогана.
Отметив, что сегодня с его коллегой 
обсудили вопросы двусторонней повестки 
дня, Фидан выразил желание провести 4-е 
заседание Совместной комиссии по 
сотрудничеству в Турции.
Заявив, что они обсудили конкретные 
шаги, которые необходимо предпринять в 
области экономики и торговли в будущем, 
Фидан сказал: «Объем нашей торговли 
увеличился на 27 процентов в прошлом 
году и достиг 1 миллиарда долларов. 
Конечно, эта цифра немного далека от цели 
в 3 миллиарда долларов, определенной 
нашими уважаемыми президентами. Мы 
продолжим работать всеми силами, чтобы 
увеличить эту цифру до 3 миллиардов 
долларов».

Заявив, что они также обсудили отношения 
со своим коллегой в сферах энергетики, 
туризма, транспорта, культуры и развития, 
Фидан подчеркнул, что подписанное 
сегодня «Соглашение о взаимном поощре-
нии и защите инвестиций» будет спосо-
бствовать достижению цели в 3 миллиарда 
долларов.
Турецкие Авиалинии (THY) увеличит 
количество рейсов в Каракас до 8
Подчеркнув, что они хотят развивать 
энергетическое сотрудничество, Фидан 
заявил, что они оценивают обмен опытом и 
общие возможности в области туризма.
Фидан заявил, что рейсы Turkish Airlines 
(THY) в Венесуэлу служат мостом между 
двумя странами и что рейсы THY в Каракас 
выполняются 7 раз в неделю, добавив: 
«THY увеличит это количество до 8 с 
ноября».
Заявив, что есть шаги по улучшению 
сотрудничества в области образования, 
Фидан сказал, что 79 венесуэльских 
студентов воспользовались стипендиями 
Турции.
Фидан заявил, что они хотят увеличить 
количество студентов, которые получают 
стипендию, а также получают образование 

за пределами стипендий в университетах 
Турции.
Заявив, что в прошлом году в Каракасе 
начала действовать третья школа Турецкого 
фонда Маариф, Фидан сообщил, что они в 
ближайшее время откроют здесь центр 
Института Юнуса Эмре и что есть пригла-
шение открыть офис Турецкого агентства 
по сотрудничеству и координации.
Фидан также сказал, что они очень рады 
тому, что имя Турции было присвоено 
одной из важных улиц в центре Каракаса.
Отметив, что с его коллегой они также 
обсудили возможности сотрудничества в 
сфере оборонной промышленности, Фидан 
сообщил, что обсуждались вопросы 
жилищного строительства и судостроения.
Фидан заявил, что институционализация и 
структуризация расширения Турции в 
Латинской Америке и Карибском бассейне 
является одним из приоритетов их внеш-
ней политики,, и подчеркнул, что в этом 
контексте сотрудничество с Венесуэлой 
будет продолжаться и дальше.
Зерновое соглашение
На вопрос, предприняла ли Турция какие-
либо новые инициативы для продолжения 
Инициативы Соглашения о зерне, Фидан 
сказал: «Обеспечение доступа украинского 
зерна на мировые рынки чрезвычайно 
важно с точки зрения мировой продов-
ольственной безопасности».
Фидан заявил, что украинское зерно 
особенно важно для продовольственной 
безопасности африканских стран и слабо-
развитых стран, и напомнил о процессе 
достижения зернового соглашения с 
инициативами Турции.

Зерновая сделка «фантастически функцио-
нировала без перерыва» до 17 июля, сказал 
он, добавив: «За несколько недель до 
выборов она была снова сокращена. Наш 
президент (Реджеп Тайип Эрдоган) снова 
вмешался и поговорил с (президентом 
России Владимиром) Путиным, чтобы 
продлить процесс. На этот раз есть заявле-
ние России о том, что процесс не будет 
продлен с 17 июля. С другой стороны, у нас 
с ООН есть серьезные поиски того, как мы 
можем снова реализовать этот процесс».
Министр Фидан отметил, что с зерновым 
соглашением на мировые рынки поступило 
33 миллиона тонн зерна, и что если это 
зерно не дойдет, мировая продовольствен-

ная безопасность может оказаться в 
большой опасности, колебания цен на 
продовольствие серьезно повлияют на 
экономику, а проблема голода в странах с 
проблемами питания станет еще более 
серьезной.

По этой причине, по словам Фидана, они 
работают над возрождением зернового 
соглашения.
«(Нападки на Священный Коран) становит-
ся широко распространенной эпидемией»
Отвечая на вопрос о недавних нападениях 
на Священный Коран, министр Фидан 
сказал: « Эта ситуация начинает перерас-
тать в широко распространенную эпиде-
мию. Особенно это происходит на Западе, а 
также в некоторых странах на Западе, 
обычно в странах Северной Европы».
Фидан заявил, что наблюдается рост 
исламофобии и ксенофобии в целом: 
«Вопрос об оскорблении Священного 
Корана как особой специфической формы 
стал модным в Дании и Швеции. Мы 
решительно осуждаем это. Мы не только 
осудили это, но и выступили с различными 
инициативами».

Фидан заявил, что у Турции была серьезная 
реакция на оскорбления, сделанные в 
прошлом, но не было серьезного участия со 
стороны исламского мира, но только после 
реакции Турции на оскорбление Священ-
ного Корана в первый день праздника 
жертвоприношения 28 июня исламские 
страны увидели, что они в значительной 
степени приняли позицию Турции и что 
они заняли очень серьезную позицию.
Фидан отметил, что Организация ислам-
ского сотрудничества провела внеочеред-
ное заседание 2 июля и выступила с резким 
заявлением, добавив: «Это была важная 
инициатива с точки зрения принятия 
действительно общей позиции».
Последствия этого проявились и в ООН, 
отметив, что Совет ООН по правам 
человека впервые принял резолюцию 12 
июля, Фидан заявил, что этим решением 
Совет ООН по правам человека отнесет 
нападения на Священный Коран к классу 
"религиозной ненависти". Министр Фидан 
подчеркнул, что это экстраординарное 
событие.
Фидан заявил, что подобные нападения 
продолжаются, напомнив, что такие же 
нападения произошли в Стокгольме 20 
июля и в Копенгагене сегодня.
Фидан сказал: «Мы считаем, что свобода 
мнений и оскорбление священных ценнос-
тей теперь должны быть разделены. Мы 
ожидаем, что Запад покажет способность 
его разделить. Мы будем продолжать 
реагировать на это самым разным обра-
зом».
В рамках встречи министры иностранных 
дел двух стран подписали «Соглашение 
между Правительством Турецкой Респуб-
лики и Правительством Боливарианской 
Республики Венесуэла о взаимном поощре-
нии и защите инвестиций».
ИСТОЧНИК:AA

Министр иностранных дел 
Фидан: Мы считаем, что 
Россию следует привлечь к 
переговорам по зерновой сделке

Министр иностранных дел Фидан, касаясь Соглашения о зерновом коридоре, сказал: "Как Турция, мы, 
очевидно, считаем, что Российскую Федерацию следует снова привлечь к обсуждению. Вер оятность 
того, что другие решения, кроме этого, поставят под угрозу безопасность, фантастически высока.»
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 рамках Программы Вподдержки здоровья 
матери и ребенка 

(MCHSP), проводимой TIKA, 
устройства для скрининга были 
предоставлены более чем ста 
медицинским работникам из 
более чем десяти различных 
медицинских учреждений. 
Теоретические и практические 
занятия в области проверки 
слуха провели специалисты из 
Турции.

В открытии учебной 
программы, которая была 
проведена в сотрудничестве с 
TİKA и родильным домом 
Карачи Кухи Гот, приняли 
участие парламентский 
секретарь Министерства 
здравоохранения провинции 
Синд Мухаммад Касим Сомро, 
заместитель консула 
Генерального консульства 
Турецкой Республики в Карачи 
Огуз Козанлы, координатор 
TİKA в Карачи Халил Ибрагим 
Башаран, должностные лица 
больницы Кухи Гот, академики, 
представители НПО и 
медицинские работники.
Выступая на открытии, 
секретарь парламента Сомро 
заявил, что правительство 
провинции Синд осуществило 
множество проектов в области 
здравоохранения, и среди этих 

проектов они провели 
переговоры о сотрудничестве с 
TİKA для детской больницы, 
которую планируется создать в 
провинции Синд. Сомро 
поблагодарил Турцию за ее 
проекты в области 
здравоохранения и отметил, что 
устройства, предоставленные 
TİKA в области скрининга 
слуха, внесут значительный 
вклад в раннюю диагностику 
проблем со слухом у 
новорожденных детей в 
Пакистане.
Заместитель генерального 
консула Карачи Козанлы в 
своем выступлении отметил, что 
проекты, осуществляемые TİKA, 
внесут большой вклад в 
отношения между двумя 
странами. Козанлы сказал, что 
проект по передаче технологий в 
области скрининга слуха очень 
важен для будущих поколений 
Пакистана.

Координатор TİKA в Карачи 
Башаран заявил, что каждый из 
проектов, реализованных TİKA 
с двумя офисами в Пакистане, 
является кирпичом, 
помещенным на мост братства и 
дружбы между Турцией и 
Пакистаном, и что они будут 
продолжать разрабатывать 
проекты по дальнейшему 
укреплению этого моста.

После выступлений устройства, 
поставленные TİKA, были 
доставлены руководству 
больницы Кухи Гот, 
Университетской больницы 
здравоохранения и 
медицинских наук, Учебно-
исследовательской больницы 
Джинна, больницы Аль-
Мустафа и больницы 
Альхидмат, где ежегодно 
проводится в среднем 50 тысяч 
родов. Устройства для проверки 
слуха облегчают раннюю 
диагностику проблем со слухом 
у новорожденных.
Почти 700 проектов за 13 лет
Примерно 80 из 700 проектов 
развития, которые TİKA 
осуществила в Пакистане с 2010 
года, являются проектами 
развития в области 
здравоохранения. Благодаря 
строительству и оснащению 
Больницы дружбы Реджепа 
Тайипа Эрдогана в 
Музаффергархе, операционных, 
установленных во многих 
больницах, мобильных 
клиниках, медицинском 
оборудовании, а также 
программам обучения в области 
здравоохранения, TIKA 
продолжает поддерживать 
дружественную и братскую 
страну Пакистан в области 
здравоохранения, а также в 
других областях.

Турецкое агентство по сотрудничеству и координации 
(TIKA) предоставило пяти больницам, работающим в 
провинции Синд в Пакистане, 5 новых технологических 
слуховых аппаратов для сканирования слуха, которые 
будут использоваться в отделении для новорожденных.

Большая поддержка здоровья 
новорожденных в Пакистане от 
TIKA
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УЗБЕКИСТАН (Гражданская инициатива)/ 
Зелиха Соркунлу/ В фестивале приняли 
участие 170 молодых людей из Азербайджана, 

Казахстана, Кыргызстана, Узбекистана и Турции. 
В ходе 4-дневного фестиваля были организованы 
различные спортивные и культурные мероприятия 
среди молодежи для расширения взаимодействия и 
возможностей для взаимных встреч между молодежью.
Во время фестиваля, организованного Кокандским 
университетом, генеральный секретарь ТЮРКСОЙ 
Султан Раев передал особое послание молодежи через 
специалиста по визуальным коммуникациям 
ТЮРКСОЙ Волкана Ешилая;\
Драгоценные молодые люди, каждый из которых своим 
присутствием дарит нам надежду и является 
архитектором нашего светлого будущего!
Я приветствую вас с любовью, нежностью и тоской. 
Добро пожаловать на «Международный фестиваль 
молодежи тюркского мира». 

Дорогие молодые люди! Мы, тюрки, - нация, которая 
растет и дает ветви одного корня, подобно тому, как 
капля, падающая с неба на землю, смешивается с 
реками и морями и распадается на ветви. В свете 
учений, оставленных нам нашими далекими предками, 
мы открыли, себя и нашу великую силу. Преодолев 
времена, когда мы были разделены, мы теперь вместе 
как тюркские государства. Вы, молодые люди, 
собравшиеся здесь сегодня, являетесь лучшим 
примером этого единства!
Как Международная организация тюркской культуры, 
мы проводим много мероприятий для нашей 
молодежи. Между тем, мы прекрасно знаем, что успех 
тюркского мира будет достигнут за счет правильного 
направления молодежи на пути от сегодняшнего дня к 
будущему. Мы должны обеспечить, чтобы наши 
молодые люди взаимодействовали с остальным миром 
и максимально эффективно использовали 
предоставляемые им возможности для личностного 
развития и, таким образом, всегда поддерживали их в 
достижении лучших мест в мировой конъюнктуре.
ТЮРКСОЙ, как одна из первых созданных и наиболее 
эффективных международных организаций в 
тюркском мире, осуществляет множество 
управленческих проектов для нашей молодежи. Мы 
планируем запустить молодежную программу, которая 
будет расширяться под названием «Видения молодого 
тюрка», над которым мы продолжаем работать. 
Укрепляя более глубокие, более интегрированные и 

перспективные братские связи между нашей 
молодежью, мы пытаемся работать над нашим идеалом 
идти вместе с более уверенными шагами в будущее. 
Недавно мы организовали «Конкурс живописи 
тюркского мира глазами молодых художников» с 
участием многих стран тюркского мира и объявили 
результаты. Вновь большое внимание привлек конкурс 
сочинений, который мы организовали среди нашей 
молодежи. Все работы, которые мы получили, так 
тронули нас; в этом случае у нас была возможность 
понять и прочитать, как наши молодые люди относятся 
к жизни и их внутренним переживаниям.

«Дорогая молодежь тюркского мира!»
Осознавая обретение различий и уважая их, важной 
задачей нашей цивилизации является донести до 
наших будущих поколений всеми средствами любовь и 
единство между нашими народами. Турецкая нация, 
существовавшая на каждом этапе истории, дошла до 
наших дней с уникальным культурным лидерством. 
Вместе мы должны стремиться захватить это огромное 
сокровище и наше взаимодействие в определенных 
областях, таких как история, культура, туризм, 
литература, искусство, традиции, обычаи. Вот почему 
мы считаем такие встречи очень важными.
Благодаря этому фестивалю мы хотим, чтобы вы 
поняли, насколько светлым является будущее 
Тюркского мира, и что новые возможности теперь еще 
ближе! Мы вместе, и сила рождается из единства! 
Наши государства, наши организации работают день и 
ночь, чтобы создавать новые пространства и 
возможности для вас, молодых людей, переплетая 
будущее во всех сферах. Наши предки пересекли 
собственные границы своими выдающимися успехами 
на полях сражений, совершили множество завоеваний 
и создали государства от Азии до Европы. Наши 
великие турецкие предки ожидали от нас многого. Стоя 
посреди степи, балбалы донесли до наших дней слова 
наших героических предков. Слова великих гениев, 
подобных Култигину и Бильге Кагану, и слова великих 
и героев, взывающих к вам извне веков, остаются в 
силе и в этом столетии. Вы, молодые люди, должны 
усердно работать, чтобы защитить наследие наших 
предков!

«Дорогие молодые люди, которые являются 
архитекторами нашего будущего»
Наши руки теперь с любовью тянутся друг к другу и ко 

всему миру. У нас за плечами огромная турецкая 
история, полная славы и чести, и нам предстоит 
провести много лет в единстве и солидарности с нашим 
общим населением в триста пятьдесят миллионов 
человек.  Я прошу Аллаха, чтобы вы, наша уважаемая 
молодежь, осознавали эту огромную ответственность в 
своем сердце и были совместимы с молодежью всего 
мира, и благодаря вашим инновационным идеям и 
производству вы сможете вести конкурентоспособную 
и успешную работу в области науки.

С берегов этого единства, к которому стремились наши 
великие предки, мы взываем к миру со всей нашей 
верой. Отныне Тюркский мир будет продолжать всем 
сердцем нести свои связи из прошлого к вершинам и 
охватит весь мир с чувствами единства, солидарности, 
любви, братства и справедливости, которые находятся 
в наших собственных дрожжах.
Да здравствует молодежь Тюркского мира!
Счастливого светлого будущего!

Фестиваль завершился заключительным концертом, 
организованным Кокандской губернией.

Состоялся Международный фестиваль 
тюркоязычной молодежи

В Коканде, Узбекистан, Международный фестиваль 
тюркоязычной молодежи был организован в сотрудничестве с 
хокимиятом Коканда, Ферганской областью, Кокандским 
международным университетом и ТЮРКСОЙ.
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Стратегии 
электронного экспорта 
обсудили на TOBB
Программа «Стратегии электронного экспорта», 
которая была организована для содействия 
открытию компаний в Турции для мира 
посредством электронного экспорта, объединила 
ведущие имена торгового сектора в столице.

Первый день «Программы 
стратегий электронного 
экспорта», организованной 

Глобальным маркетинговым агентством 
(GMA) в Турции в башнях-близнецах 
TOBB, начался с панелей. Мероприятие, 
которое завтра продолжится тренингами, 
призвано способствовать успешному 
маркетингу своей продукции за рубежом 
компаниями со всей Турции.
Член правления TOBB и президент 
Промышленной палаты Анкары (ASO) 
Сейит Ардыч в своем выступлении на 
открытии программы заявил, что 
трансграничная электронная коммерция 
является важным экспортным каналом для 
Турции. Растущая цифровизация во всем 
мире изменила потребительское 
поведение, что создало большой рынок в 
области электронной коммерции, Ардыч 
также сказал, что в этой области 
произошел большой скачок, особенно 
после вспышки Covid-19, и электронная 
коммерция является источником 
жизненной силы электронной коммерции 
для компаний, которые могут 
адаптироваться к цифровой 
трансформации от производства к услуге.
Подчеркнув, что экспорт может быть 
ускорен за счет быстрого применения и 
распространения новых методов экспорта, 
Ардыч сказал: «Экономия времени и 
средств очень важна для всех нас, и 
трансграничная электронная коммерция 
обеспечивает именно это, обеспечивая 
доступ к новым рынкам и более широким 
массам клиентов. Так что давайте поищем 
способы увидеть, как мы можем 
распространить трансграничную 
электронную коммерцию на базу».

Цель состоит в том, чтобы увеличить долю 
электронного экспорта до 10 процентов.
Отметив, что на электронную коммерцию 
приходится примерно пятая часть 
мировых продаж, Ардыч добавил: 
«Ожидается, что к 2026 году мировой 
объем электронной коммерции превысит 5 
триллионов долларов. Это большой рынок 
и прекрасная возможность для 
электронного экспорта. В настоящее время 
до 3 процентов нашего экспорта 
осуществляется через канал электронного 
экспорта. Наша первая цель — увеличить 
этот показатель до 10 процентов».
Напомнив, что электронный экспорт 
поддерживается новыми законами и 
подзаконными актами, Ардыч пояснил, 
что Министерство торговли усердно 
работает над электронным экспортом.
Отметив, что они поддерживают усилия 
министерства по развитию электронного 
экспорта, Ардыч сказал:

"Существует множество новых проектов и 
проектов в области электронного экспорта, 
от аренды складов и размещения заказов, 
продвижения и поддержки рынка. Эта 
поддержка, в частности, является 
прекрасной возможностью для малого и 
среднего бизнеса начать электронный 
экспорт или или улучшить свою текущую 
деятельность. Турция является 
востребованным рынком, и есть много 
продуктов, которые можно продать. 
Близость нашей страны к глобальным 
крупным и стратегическим 
рынкам также дает 
значительные 
преимущества с точки 
зрения электронного 
экспорта. Чтобы 
воспользоваться этими 
преимуществами, 
компаниям необходимо 
переосмыслить свои 
стратегии и операции с 
учетом возможностей 
быстро развивающихся 
технологий».
Чтобы распространить электронный 
экспорт на широкую аудиторию, как в 
рамках TOBB, так и в ASO, где он занимал 
пост президента, Ардыч заявил, что 
компании проводят различные 
исследования для увеличения своей 
цифровой трансформации и инвестиций в 
эту область, и сделал следующую оценку:
"На сегодняшний день мы реализовали 
множество информационных проектов 
для малых и средних предприятий (МСП), 
чтобы начать заниматься электронной 
коммерцией и электронным экспортом. 
Наконец, благодаря нашему 
сотрудничеству с Amazon и Американской 
ассоциацией компаний мы готовим наши 
компании к электронному экспорту, 
особенно на американский рынок. Мы 
получили первые плоды наших проектов, 
состоящих из обучения, наставничества и 
бесплатных консультаций, уже 3 наши 
компании начали электронный экспорт на 
американском рынке. Мы организовали 
«Технологические встречи TOBB, Турция », 
на котором собрались все 
заинтересованные стороны в области 
электронной коммерции и электронного 
экспорта, новые предприниматели и 
студенты университетов, и говорили 
только о «цифровизации».  На 
сегодняшний день мы охватили более 100 
тысяч предпринимателей благодаря 
мероприятиям, которые мы организовали 
около 90 раз. Мы провели тренинги по 
электронной коммерции во всех 81 
провинции при поддержке наших палат и 
бирж, связанных с TOBB."

«Мы внедрили отметку доверия»
Ардыч сказал, что они внедрили «отметку 
доверия» при поддержке Министерства 
торговли, чтобы распространить 
электронную коммерцию и 
трансграничную электронную коммерцию 
на базу, повысить доверие потребителей и 
безопасно развивать МСП в интернет-
среде.
Заявив, что они уже поставили печать 
доверия 109 сайтам электронной 

коммерции, Ардыч сказал: «Отметка 
доверия - это приложение, 

предназначенное для 
создания безопасной среды, 

в которой потребители 
будут чувствовать себя в 
большей безопасности. 
Мы проводим аудит 
технической 
инфраструктуры этих 
объектов. Фактически, 

мы направляем эти сайты 
на то, каким должен быть 

идеальный сайт электронной 
коммерции. В результате наших 

оценок мы аккредитуем их».
Количество людей, занимающихся 
электронной коммерцией, выросло с 68 
тыс. до 548 тыс.
Президент Торговой палаты Анкары 
(ATO) Гюрсель Баран отметил, что мир 
переживает процесс изменений, который 
ускорился после вспышки, и сказал:
«Через несколько лет после того, как мы 
начали использовать Интернет, мы начали 
торговать и экспортировать через 
Интернет. Цифровизация и особенно 
развитие информационных технологий, 
которые добавляются каждый день, 
привели к тому, что многие виды 
деятельности перешли в цифровую сферу. 
Одним из них является торговля. 
Учитывая широту секторов, которые он 
затрагивает и затрагивает, возможно, 
одним из наиболее важных является то, 
что торговля осуществляется в 
электронном виде. Тот факт, что 
клиентская база шире, эксплуатационные 
расходы ниже, возможность работать 24/7 
и выходить на мировые рынки, является 
преимуществом электронной коммерции 
для продавцов».7
Подчеркнув, что электронная коммерция и 
электронный экспорт приносят много 
преимуществ, но существует также 
гораздо более высокая конкурентная среда, 
Баран сказал: «Когда вы торгуете в 
физической сфере, ваши клиенты и 
конкуренты ограничены, но когда вы 
занимаетесь электронной коммерцией, 
весь мир может быть вашим конкурентом, 
а также вашим клиентом во всем мире. 

Вопросы безопасности данных, логистики 
и доставки являются одними из основных 
проблем этого нового мира. Мы все 
должны следовать в том направлении, в 
котором движется мир. Мир движется в 
одном направлении, и вы должны 
развиваться в этом направлении. По этой 
причине вы должны знать правила 
бизнеса и выполнять требования».
Баран заявил, что в 2019 году электронной 
коммерцией в Турции занимались 68 
тысяч человек, сейчас это число 
увеличилось до 548 тысяч, сказал он:
«Если в 2019 году объем электронной 
коммерции составит 136 миллиардов лир, 
то к концу 2022 года он составит 800 
миллиардов лир. Когда мы смотрим на эти 
результаты, мы понимаем что добились 
действительно важного прогресса. Мы, как 
АТО, стремимся решить все проблемы 
наших членов в этой области, как и во 
всех областях, с точки зрения их 
потребностей, образования, электронной 
коммерции и электронного экспорта».
Заявив, что они начали электронный 
экспорт и мобилизацию электронной 
коммерции во время эпидемии, Баран 
сообщил, что в этот период они 
предоставляли своим членам бесплатное 
программное обеспечение, создавали 
инфраструктуру электронной коммерции 
и трансграничной электронной коммерции 
и оказывали консультационную 
поддержку. Баран сказал: «Хотя до 
пандемии количество компаний 
электронной коммерции в Анкаре 
составляло около 6 тысяч, к концу 2022 
года оно увеличилось до 44 тысяч».

Учебный план по электронной 
коммерции в 8 провинциях
Старший менеджер Центра электронной 
коммерции AŞ Мертер Оздемир также 
предоставил информацию о тренингах по 
электронному экспорту.
Заявив, что первый из этих тренингов был 
проведен в Анкаре, Оздемир сказал, что 
эти мероприятия запланированы в 8 
провинциях, включая Стамбул, Бурсу, 
Измир и Газиантеп.
Оздемир обратил внимание на важность 
трансграничной электронной коммерции, 
добавив, что Турция должна продавать 
что-то миру во многих областях, от 
продуктов до услуг, от консультаций до 
билетов.
На мероприятии некоторые руководители 
компаний, предприниматели и 
журналисты, а также представители 
Министерства торговли выступили с 
оценками различных аспектов 
электронного экспорта.
ИСТОЧНИК.АА
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боронная промышленность, вес которой в экспорте растет с Окаждым днем, получила новый импульс благодаря турне 
Эрдогана по Персидскому заливу. Ожидается, что благодаря 

сделкам с такими компаниями, как Байкар, MKE, Аселсан и Отокар, 
отрасль достигнет своей цели в 6 миллиардов долларов к 2023 году до 
конца года. Экспорт оборонной промышленности, который в прошлом 
году составлял 4,4 миллиарда долларов, за первые 6 месяцев этого года 
достиг 2,3 миллиарда долларов.

Сделка по продаже Байрактар БПЛА стала крупнейшим оборонным и 
авиационным экспортом в истории Республики.
Оборонная промышленность, которая получила новый импульс в 
экспорте благодаря турне президента Тайипа Эрдогана по Персидскому 
заливу, на прошлой неделе заключила важные деловые соглашения. 
Байкар Акынджи пожал руку Саудовской Аравии за БПЛА, в то время 
как ранее Aселсан также экспортировал за границу 123 миллиона 
долларов. Ожидается, что Отокар заключит соглашение с Казахстаном. С 
другой стороны, объем экспорта MKE за первые шесть месяцев составил 
400 миллионов долларов. Предполагается, что благодаря недавним 
сделкам и связям оборонная промышленность легко превзойдет цель в 6 
миллиардов долларов в этом году.

СОВМЕСТНОЕ ПРОИЗВОДСТВО
Говорят, что Казахстан планирует закупить более 4 боевых 
бронированных машин у Отокар, турецкого производителя военных 
наземных платформ, с бюджетом более 800 миллиардов долларов. Между 
Байрактаром и Министерством обороны Саудовской Аравии было 
подписано соглашение об экспорте и сотрудничестве Байрактар БПЛА. 
Байрактар АКЫНДЖИ будет служить в военно-воздушных и военно-
морских силах Саудовской Аравии.

БУДЕТ ОТРАЖЕНО В ИЮЛЕ
В соответствии с достигнутым соглашением, в будущем обе страны также 
будут сотрудничать в "передаче технологий и совместном производстве 
для продвижения своих возможностей в области развития высоких 
технологий". Ожидается, что экспорт оборонно-промышленных 
предприятий на этой неделе отразится в отчетах за июль. С целью 
экспорта в этом году в размере 6 миллиардов долларов объем продаж 
оборонной промышленности за первые 5 месяцев составил 2 миллиарда 
долларов.

РЫВОК НАЦИОНАЛЬНЫХ ПРОДУКТОВ
Объем экспорта MKE за весь прошлый год составил 34 миллиона 
долларов, а за первые 6 месяцев 2023 года объем экспорта составил 400 
миллионов долларов. В заявлении, сделанном Аселсан для Платформы 
общественного освещения, было объявлено, что 123 миллиона 500 тысяч 
долларов будут экспортированы неназванному международному 
заказчику. В связи с этим не было сделано никаких заявлений 
относительно даты поставок.
ИСТОЧНИК:А.А.

Проектирование турецкого
космического корабля подошло к 
концу, начнется производство
Президент TUA Йылдырым сообщил, что кандидаты, 
определенные в рамках проекта, инициированного с целью 
отправки турецких астронавтов в космос в 100-й год 
Республики, интенсивно работают и что критический этап 
проектирования транспортного средства подошел к концу.

Йылдырым дал информацию 
о работах, проводимых 
Турцией в рамках 

«Национальной космической 
программы».
Заявив, что программа продвигается 
по всем целям, Йылдырым сказал, 
что одним из самых важных 
вопросов в их повестке дня на 
данный момент является первый 
турецкий космический 
путешественник, который будет 
отправлен в космос.
Йылдырым заявил, что турецкий 
космический путешественник 
пробудет в космосе две недели и 
проведет 13 экспериментов, 
добавив, что интенсивно 
продолжается обучение двух 
кандидатов, одного благородного, а 
другого зарезервированного.
Отметив, что тренинги очень 
всеобъемлющие, Йылдырым сказал:
«Кандидаты проходят подготовку по 
целому ряду различных предметов. 
В капсуле, где они отправятся в 
космос, их нужно обучить 
процедурам. Кроме того, 
продолжаются тренинги по 
инфраструктурам, которые будут 
использоваться после полета в 
космос, а также процессам еды, 
питья, сна и подобным процессам. 
Также проводится обучение 
событиям, которые могут 
произойти во время запуска. То есть 
наши кандидаты работают очень 
интенсивно. Все идет очень хорошо. 
Это отрадно. Мы внимательно 
следим за развитием событий на эту 
тему. Как ожидается, мы совершим 
этот запуск в последнем квартале, в 
100-летие нашей республики, и 
впервые гражданин Турции 
окажется в космосе».
Завершены проектные работы 
космического корабля, который 
отправится на Луну
Подчеркнув, что прогресс по 
отечественным космическим 
аппаратам, которые будут 
отправлены на Луну, продолжается, 
Йылдырым напомнил, что 
координатором в этом отношении 
является Научно-исследовательский 
институт космических технологий 
TÜBİTAK (TÜBİTAK UZAY).
Йылдырым, заявив, что 
транспортное средство для полета 
на Луну было подготовлено 
TUBITAK UZAY, сказал: 
«Проектные исследования 
транспортного средства завершены, 
мы находимся на этапе, который мы 
называем критическим 
проектированием, и это вот-вот 
будет завершено. Теперь начнётся 
производство. И здесь тоже все 
хорошо. Наша первая цель — 
достичь Луны. После первого захода 
мы планируем мягкую посадку в 
2029-2030 годах. Когда мягкая 
посадка будет совершена, цель 
состоит в том, чтобы посадить 
вездеход там (на Луну) и собрать 
научные данные, доставить их в 
нашу страну и представить в 
пользование нашему научному 
сообществу».

Отметив, что TUA является одной 
из заинтересованных сторон «Space 

Apps Challenge - Международный 
конкурс космических приложений», 
организованный НАСА в этом году, 
Йылдырым сделал следующую 
оценку этого события:
«Это важное соревнование, 
организованное НАСА, которое на 
самом деле очень популярно среди 
молодежи. Мы здесь как член жюри, 
мы поддерживаем это. Тот факт, что 
TUA был приглашен сюда, 
показывает, что наше Агентство 
завоевало хорошее место в мире, на 
международной арене и в 
космическом сообществе благодаря 
проделанной им работе и 
Национальной космической 
программе, которую оно выдвинуло, 
и что оно имеет серьезную 
репутацию. TUA прошла долгий 
путь за относительно короткий 
промежуток времени. 
Национальная космическая 
программа, которую он выдвинул, 
действительно привлекла внимание 
в мире. Я доволен достигнутым 
уровнем, конечно, нам еще 
предстоит пройти долгий путь. 
Поддержка нашего государства в 
этом плане очевидна, и я надеюсь, 
что мы пойдем дальше».
Йылдырым также коснулся 
важности конкурса Anatolian Rover 
Challenge, организованного во 
второй раз в этом году Ассоциацией 
общества космических 
исследований (UKET) при 
поддержке TUA, который прошел в 
кампусе METU и завершится в 
воскресенье, 23 июля.
Отметив, что такие соревнования 
способствуют развитию Турции, 
Йылдырым сказал: «Этими 
соревнованиями мы не только 
поощряем нашу молодежь, но и 
повышаем осведомленность на 
международной арене».

Студенты Организации тюркских 
государств будут размещены на 
космических объектах в Бурсе.
Отметив, что они работают со 
странами-членами и странами-
наблюдателями Организации 
тюркских государств, Йылдырым 
сказал, что они осуществляют два 
совместных проекта в этом 
контексте. Йылдырым заявил, что 
первым из этих проектов является 
создание общего спутника-куба.
Йылдырым сообщил, что второй 
проект состоится в конце августа: 
«С нашей организацией 10 
студентов из всех этих стран 
приедут в Турцию со своими 
профессорами в конце следующего 
месяца и будут размещены на 

космических объектах в Бурсе. Они 
оба будут проходить обучение и 
общаться друг с другом. Мы также 
реализовали такую прекрасную 
программу повышения 
осведомленности о космосе».
Заявив, что в этом году в столице 
Азербайджана Баку состоится 
Международный конгресс по 
космосу и авиации (МАК), который 
является самой всеобъемлющей и 
крупнейшей встречей в мире по 
космосу, Йылдырым сказал: «Мы 
также демонстрируем активное 
участие. Когда мы находимся в Баку, 
это имеет для нас особое значение. 
Мы сделаем представительство с 
сильной командой. Мы также 
хотим, чтобы эта великая встреча 
состоялась в Турции, мы 
привержены этому», — сказал он.
Йылдырым напомнил, что 
«космическая инициатива» была 
запущена 4 года назад в рамках 
исследований G20, и сказал:
«Все видят, что без космоса ничего 
не будет. Страны G20 также 
увидели, что этот вопрос должен 
рассматриваться под отдельным 
заголовком. Мы участвуем в этой 
инициативе с самого начала. Были 
также очень хорошие контакты на 
встрече, состоявшейся в Индии. Мы 
вернулись оттуда с успешным 
представительством. Это заставляет 
нас гордиться от имени нашей 
страны».

«Оставаться в стороне от событий 
в космосе было бы потерей для 
Турции»
Йылдырым подчеркнул, что все, и 
особенно молодежь, должны 
заниматься космическими 
исследованиями.
Йылдырым заявил, что время от 
времени высказываются 
критические замечания в адрес 
космических исследований Турции, 
и сказал:

«Это несправедливая критика, 
потому что без пространства 
больше ничего нет. Сегодня, как 
только космические системы 
деактивируются, становится трудно 
поддерживать жизнь в мире, связь 
прерывается, и многие услуги 
становятся невыполнимыми. В 
космосе начинается производство, 
добыча полезных ископаемых, 
туризм, идет большое развитие. 
Оставаться в стороне от событий в 
космосе было бы потерей для 
Турции, и ее было бы трудно 
восполнить».
Источник:AA
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Министр внутренних дел 
Кыргызской Республики Улан
Ниязбеков встретился со 
своим коллегой Али Ерликая

  АНКАРА (Гражданская 
инициатива) Зелиха Соркунлу 
/ Анкара Министр внутренних 

дел Кыргызской Республики Улан 
Ниязбеков прибыл в Турцию для 
встречи с министром внутренних дел 
Турецкой Республики Али 
Ерликая.Министра внутренних дел 
Кыргызской Республики Улана 
Ниязбекова в аэропорту встретили 
Посол Кыргызской Республики в Анкаре 
Руслан Казакбаев и почетный консул 
Кыргызской Республики в Болу 
Атиллахан Курт.Министр внутренних 
дел Турции Али Ерликая подчеркнул, 
что «помощь Кыргызстана является 
лучшим показателем искренних 
братских отношений между двумя 
государствами и народами»Прежде 
всего, хотел бы поблагодарить Министра 
внутренних дел Турции Али Ерликая, 
господина Улана Ниязбекова за добрый 
визит.  Выражая искреннюю 
благодарность народу Кыргызстана за 
помощь и поддержку, оказанную после 
землетрясений в Турции в феврале, я 
хотел бы выразить благодарность 
Президенту Кыргызской Республики 
Садыру Жапарову за его большой вклад 
в оказание экстренной помощи. Он 
подчеркнул, что помощь Кыргызстана 

является лучшим показателем 
искренних братских отношений между 
двумя государствами и 
народами.Министр внутренних дел КР 
Улан Ниязбеков «отметил 
стратегическое сотрудничество между 
странами»В своем выступлении 
министр внутренних дел КР Улан 
Ниязбеков поздравил турецкого коллегу 
с успешным проведением всеобщих 
выборов в Турции и назначением 
Ерликая на пост министра внутренних 
дел.На встрече Министр внутренних дел 
Кыргызской Республики Улан Ниязбеков 
подробно обсудил актуальные вопросы 
стратегического сотрудничества между 
странами в сферах безопасности, обмена 
опытом и информацией, обеспечения 
кибербезопасности. Также были 
затронуты вопросы, связанные с 
взаимодействием сторон в сферах 
борьбы с терроризмом, розыска и ареста 
преступников и подозреваемых.Он 
также подчеркнул важность обеспечения 
безопасности давних граждан 
Кыргызстана, приехавших в Турцию с 
визитом.Принимая во внимание 
изменения в миграционной политике 
Турции, кыргызская сторона 
предложила миграционную амнистию 
гражданам Кыргызстана, нарушающим 
правила пребывания в стране по разным 
причинам, чтобы они могли быть 
легализованы без каких-либо 
препятствий (без наказания и 
депортации) страны.Было предложено 
увеличить безвизовый период для 
граждан Кыргызстана с 90 дней до 180 
дней и использовать удостоверения 
личности, используемые гражданами 
двух стран во взаимных поездках.В ходе 

встречи министр внутренних дел 
Турции Али Ерликая дал подробную 
информацию о мерах, предпринимаемых 
турецкими властями для улучшения 
миграционной ситуации в стране и 
борьбы с нелегальной миграцией. При 
этом было заявлено, что они готовы 
детально изучить предложения и 

требования кыргызской стороны.По 
итогам встречи стороны договорились 
продолжить работу 

правоохранительных органов двух стран 
по реализации совместных проектов и 
инициатив.Встреча завершилась 
фотосессией.

Министра внутренних дел Кыргызской Республики 
Улана Ниязбекова в аэропорту встретили Посол 
Кыргызской Республики в Анкаре Руслан Казакбаев и 
почетный консул Кыргызской Республики в Болу 
Атиллахан Курт.



Махмут Асмалы, председатель Ассоциации независимых промышленников и 
предпринимателей (MUSIAD), заявил, что структурные реформы, такие как 
устранение дисбаланса между прямым и косвенным налоговым бременем, необходимо 
проводить быстро и решительно.

Дорожная карта по обеспечению финансовой 
дисциплины от президента MUSIAD Асмалы

Председатель MUSIAD Асмалы 
в своем заявлении 
корреспонденту АА сказал, 

что государственный бюджет 
находится под значительным 
финансовым давлением из-за 
экономических колебаний в последние 
годы, трансфертов и инвестиционных 
расходов после эпидемии и стихийных 
бедствий.

Заявив, что рост бюджетных расходов 
ускорился под влиянием 
избирательного процесса, а также 
негативных явлений, пережитых в 
глобальном масштабе, Асмалы сказал: 
«Ущерб от землетрясений, которые 
были названы «бедствием века 
известны всему обществу. Согласно 
официальным данным, общий ущерб 
этих землетрясений, затронувших 11 
провинций, составляет 104 миллиарда 
долларов.

Подчеркнув, что крайне важно быстро 
восстановить города, чтобы социально-
экономическая жизнь в регионе 
вернулась в нормальное русло, Асмалы 
сказал, что в этом контексте 
государство намерено построить в 
общей сложности 650 тысяч домов, в 
том числе 319 тысяч в первый год.
"Должна быть реализована налоговая 
политика, которая отдает приоритет и 
поддерживает налоговую 
справедливость»

Махмут Асмалы, заявив, что 
понесенные расходы неизбежно будут 
справедливо распределены между 
всеми сегментами социальной 
солидарности, сказал: «Однако 
наиболее важным участником процесса 

будет общественность, потому что 
землетрясение принесет серьезную 
дополнительную нагрузку на 
государственные финансы».
Подчеркнув, что Министерство 
казначейства и финансов ввело в 
действие Пакет национальной 
солидарности и был предпринят очень 
серьезный шаг для обеспечения 
бюджетной дисциплины, Асмалы 
сказал:
«Конечно, для того, чтобы устойчиво 
покрыть экономические издержки 
землетрясения за счет государственных 
ресурсов, мы приветствуем шаги по 
увеличению налоговых поступлений, и, 
как MUSIAD, мы хотели бы еще раз 
подчеркнуть, что мы продолжим 
солидарность, которую мы 
поддерживаем с нашими членами с 
момента землетрясения, и что мы 
продолжим в будущем.

Однако, изменяя налоговую политику, 
также жизненно важно реализовать 
налоговую политику, которая 
расставляет приоритеты и принимает 
налоговую справедливость, принимая 
во внимание 2 вопроса, которые тесно 
связаны с социальной жизнью, таких 
как инфляция и распределение 
доходов. Учитывая, что влияние 
косвенных налогов, таких как НДС и 
единый налог, будет выше, особенно 
для группы с низким доходом, защита 
объема освобождения от основных 
продуктов питания и предметов первой 
необходимости имеет большое 
значение с точки зрения распределения 
доходов и социальных аспектов».

Асмалы заявил, что увеличение 
косвенных налогов, полученных 

производителями на расходы, которое 
повлияет на инфляцию затрат, должно 
осуществляться постепенно и 
соответствующими сторонами в 
соответствии с принципами 
управления, и сказал: «Прежде чем 
правила будут введены в действие, 
необходимо подробно 
проанализировать возможные 
последствия для производства, 
занятости, инфляции и особенно 
экспорта в контексте международной 
конкуренции».

«Раскрытие планов действий 
необходимо ускорить»
Председатель MUSIAD Асмалы заявил, 
что структурные реформы, такие как 
устранение дисбаланса между прямым 
и косвенным налоговым бременем, 
необходимо проводить быстро и 
решительно.

Асмалы сказал, что эти шаги, 
предпринятые для обеспечения 
фискальной дисциплины, следует 
рассматривать как возможность для 
проведения реформ в налоговой 
структуре, и объявление планов 
действий в этом отношении должно 
быть ускорено.

Махмут Асмалы также сказал: 
«Учитывая потребность в прямых 
налоговых поступлениях, для нашего 
государства будет чрезвычайно ценно 
развивать свой потенциал в этом 
смысле, чтобы принять подход, 
который не повлияет на поведение 
налогоплательщиков при применении 
новых налоговых амнистий, 
существующих льгот и освобождений, 
и который не поставит гражданина, 

который платит налог, в невыгодное 
положение».
Отметив, что, как представители 
делового мира, они считают 
предсказуемость денежно-кредитной и 
налогово-бюджетной политики одним 
из наиболее важных факторов для 
роста инвестиций и занятости, Асмалы 
сказал: «По этой причине важно 
доводить до общественности 
программные документы, такие как 
пересмотренная Среднесрочная 
программа или План 
макростабильности, где все 
экономические субъекты могут видеть 
среднесрочное и долгосрочное 
планирование в отношении экономики 
прозрачным образом».
«Циркуляр о мерах экономии следует 
тщательно соблюдать и выполнять»
Председатель MUSIAD Асмалы заявил, 
что очень важно эффективно 
управлять государственными 
расходами, и сказал:
«Циркуляр о мерах жесткой экономии 
в государственном секторе, 
опубликованный в «Официальном 
вестнике» 30 июня 2021 года, должен 
тщательно соблюдаться и выполняться. 
В этом контексте циркуляр, 
направленный Министерством 
казначейства и финансов 
государственным учреждениям 17 
июля 2023 года для рационализации 
государственных расходов, был 
удовлетворительным. Потому что 
экономия государственных расходов, 
которые приводят к расточительству и 
неэффективности, и направление этих 
ресурсов на необходимые и 
эффективные направления расходов 
выиграет не только для бюджетной 
дисциплины, но и для экономического 
развития».

Асмалы заявил, что MUSIAD, 
насчитывающий более 13 тысяч 
членов, работает с одинаковым 
энтузиазмом для социально-
экономического развития страны в 
течение 33 лет, имея в общей 
сложности 169 контактных точек, 84 
точки в стране и 85 точек в 71 стране 
за рубежом. 

Подтвердив свою уверенность и 
поддержку нового экономического 
управления в качестве MUSIAD, 
Асмалы заявил, что он полностью 
верит, что после восстановления 
макроэкономической стабильности 
Турция может двигаться к своим 
долгосрочным целям более 
уверенными шагами и устойчивым 
образом.

ИСТОЧНИК:AA
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В минувшие дни в Бишкеке
прошло 4  - е Заседание 
Почётных консулов 
Кыргызской Республики 
В минувшие дни в Бишкеке прошло 4  - е 
Совещание Почётных консулов Кыргызской 
Республики, в котором приняло участие 
множество делегатов и которое вызвало 
большой интерес. 

ражданская инициатива Г(КЫРГЫЗСТАН)-  
Государственные деятели 

Кыргызской Республики выслушали 
мнения почётных консулов… 
Позже представители со стороны 
Кыргызской Республики 
проинформировали консулов 
относительно инвестиционных 
возможностей в Кыргызстане, а 
также  касательно того, из каких 
сфер консулы могут привлечь 
инвесторов из своих стран. 
Помимо этого, во время 
переговоров стороны обменялись 
мнениями о том, что почётные 
консулы могут сделать для граждан 
Кыргызстана. 

В Совещании приняли участие 
следующие представители 
Кыргызской Республики и других 
государств: 
Первый вице-премьер-министр КР 
Абулгазиев Мухамметкалый 
Дюшекеевич,  Заместитель 
председателя комитета по 
международным делам, обороне и 
безопасности КР Нурбаев 
Абдывахап Мамадрасулович,  
Директор Агентства по 
продвижению инвестиций при 
Минэкономики КР и Заместитель 
министра экономики КР Сазбаков 
Алмаз Замирбекович,  Директор 
Департамента туризма при 
Министерстве культуры, 
информации и туризма КР 
Жаманкулов Азамат Капарович,  
Первый заместитель министра 
иностранных дел КР Кемелова 
Динара Амантуровна, Директор 
Департамента консульской службы 
МИД КРАсангулов Эркин 
Кубатович,. Директор Первого 
политического департамента МИД 
КРМолдогазиев Айбек Бейшеевич, 
Директор Второго политического 
департамента МИД КРТурсункулов 
Канат Асанканович, Директор 
Третего политического 
департамента МИД КРАзымбакиев 
Муратбек Абакирович,  Директор 
Четвертого политического 
департамента МИД КР Кулубаев 
Жээнбек Молдоканович,  
Заместитель Директора 

Консульской службы МИД КР  
Имангазиев Алмаз Кулубекович,   
Советник Департамента 
консульской службы МИД КР  
Акаев Айбек Болотович, Советник 
Консульской службы Суюмбаева 
Кумушай Ахметбековна.   

Почётные консулы и представители 
стран, которые приняли участие в 
Совещании: 
Германия, г.Гамбург, Карл Хуго 
Элердинг; Германия, Кристофф 
Крошке; Германия, Стравос 
Эфримидис;  Германия, г.Бремен, 
Эберхард Хаас; Германия, Бавария и 
Тюрингия, Райнхольд Крэммель; 
Израиль, г.Хайфа, Галия Лихтер; 
Индия, Бийяни Винжайкумар 
Лаксминарайан, участвует 
представитель почётного консула 
Девендра Сали; Индия, Прамод 
Кумар Сафар (в пределах штата 
Западная Бенгалия); Казахстан, 
г.Тараз, Еркебаев Агадил; Казахстан, 
г.Шымкент, Айтбаев Талгат; 
Казахстан, г.Петропавловск, 
Майрамбек Болтуруков; Пакистан, 
г.Лахор, Шах Файсал;  Пакистан, 
г.Карачи, Хизер Шон Хусейн; 
Россия, г.Краснодар, Чиналиев 
Алексей; Россия (северо-западный 
Федеральный округ), Абдиев 
Таалайбек; Россия, г.Хабаровск, 
Мырзабаев Кадырбек; Россия, 
г.Оренбург, Жанар уулу Таалайбек; 
Россия, г.Воронеж, Намазбеков 
Талантбек;  Турция, г.Мерсин, 
Махмут Арслан; Турция, 
г.Газиантеп, Тирьякиоглу Сулейман;  
Турция, г.Кайсери, Мустафа Курт; 
Шри-Ланка, Хемасири Фернандо; 
Южная Корея, Ким Джонни Гу;  
Япония, г.Кочи, Тошихиро 
Накаджима;  Япония, Кюсю-
Окинава, Мидзусако Масахару; 
Польша, г.Гливице, Януш 
Кшивошиньски; Финляндия, 
г.Петри Олави Нумминен; Беларусь, 
г.Гродно, Чивель Игорь; Израиль, 
г.Холон, Ваноно Габриэль; Россия, 
Башкортостан, г.Уфа, Хабиров 
Айрат.

В ходе проведения Совещания и 
обмена сторон мнениями была 
проведена плодотворная работа. 

Этот день в истории
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 заявлении, сделанном на аккаунте Управления миграции Вв социальных сетях, была предоставлена информация о 
количестве мигрантов в Турции и количестве районов, 

закрытых для мигрантов.
В заявлении отмечалось:
"На сегодняшний день наш район 1169, где количество 
иностранцев превышает 20 процентов по сравнению с 
количеством граждан Турции, был закрыт для регистрации 
новых иностранцев с целью снижения плотности. Количество 
закрытых кварталов в Стамбуле составляет 54. Количество 
мигрантов по всей нашей стране составляет 4 миллиона 893 
тысячи 752 человека. Иностранные номера принадлежат нашему 
Управлению иммиграции goc.gov.tr Он регулярно публикуется 
каждую неделю по адресу goc.gov.tr Необоснованные 
комментарии, особенно в социальных сетях, касающиеся 
количества иностранцев в нашей стране, опубликованные цифры, 
безусловно, не отражают реальность. Мы еще раз подчеркиваем, 
что наша борьба с нелегальной миграцией продолжается с 
упорством и решимостью."
ИСТОЧНИК:А.А.

Заявление Управления 
миграционного 
управления о 
количестве мигрантов 
в Турции
Управление миграционного управления 
сообщило, что 1169 районов, где число 
иностранцев превысило 20 процентов 
по сравнению с числом граждан Турции, 
были закрыты закрыты для получения 
первичного ВНЖ с целью уменьшения 
плотности, а количество закрытых 
кварталов в Стамбуле составило 54.

Организация исламского 
сотрудничества осуждает 
нападение на Священный 
Коран в Швеции

Организация исламского сотрудничества 
(ОИС) отреагировала на топтание Корана 
перед посольством Ирака в Стокгольме.

13

В письменном заявлении 
Генеральный секретарь ОИК 
Хусейн Ибрагим Таха осудил 

этот провокационный акт и выразил 
глубокое разочарование в связи с тем, 
что шведские власти продолжают 
допускать такие акты, несмотря на 
серьезные последствия этого 
отвратительного акта.

В заявлении содержится ссылка на 
заключительное заявление 
внеочередного заседания 
Исполнительного совета ОИК, 
состоявшегося 2 июля, о том, что 
«такие провокационные действия 
противоречат духу статей 19 и 20 
Международного пакта о 
гражданских и политических правах и 

не могут быть каким-либо образом 
оправданы предлогом свободы 
выражения мнений».

В заявлении также содержится 
призыв к шведским властям «не 
позволять экстремистским 
группировкам и отдельным лицам 
избегать повторения подобных 
опасных провокационных действий».
Салван Момика, гражданин Ирака, 
который ранее сжег Священный 
Коран в Швеции, оскорбил ислам, 
растоптав вчера Священный Коран и 
иракский флаг под ногами перед 
посольством Ирака в Стокгольме.

ИСТОЧНИК:AA
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Министр торговли Омер 
Болат, указывая на 
таможенные ворота, 

модернизация которых была завершена 
в Турции в последние годы, сказал: «Вы 
можете поехать в европейские страны, 
вы можете увидеть соседние страны. 
Самые современные и быстро 
функционирующие таможенные ворота 
на западе, востоке, юге и севере, 
которые обеспечивают качество и 
комфорт для наших граждан, находятся 
в Турции».
Был открыт грузовой парк Umat İpsala 
İbrahim Girgin вместимостью 400 
грузовиков и 100 небольших 
транспортных средств возле 
пограничных ворот Ипсала из Турции в 
Грецию.
Парк грузовиков, который будет 
обслуживать различные социальные 
зоны, рынок, кафетерий, ресторан, 
рынок местных продуктов, молельную 
комнату, парикмахерскую, обменный 
пункт, душевые и прачечную, был 
назван в честь Ибрагима Гиргина, 
президента Ипсальской товарной 
биржи, который скончался в 2021 году 
в результате болезни.
Выступая на открытии парка 
грузовиков, министр торговли Болат 
сказал, что в рамках целей на 2023 год и 
видения Турции правительство 
определило политику, следило за 
глобальными событиями, регулировало 
внутреннюю торговлю и стремилось 
увеличить экспорт, и в этом контексте 
они вместе для очень благоприятного и 
важного открытия сегодня.
Пояснив, что в рамках принятого 
правительством несколько лет назад 
решения об обновлении и 
модернизации таможенных ворот 13 
важнейших таможенных ворот Турции 
были обновлены и модернизированы , 
Болат продолжил свои слова 
следующим образом:
«Сегодня мы проводим церемонию 
открытия наших таможенных ворот в 
Ипсале, которые являются нашими 
самыми важными воротами, 
открывающимися в Южную Европу и 
на Южные Балканы, в обновленном 
виде, а также вводим в эксплуатацию 
очень большой парк грузовиков, 
названный в честь покойного Ибрагима 

Гиргина. Желаю вам удачи и молюсь о 
том, чтобы Аллах помог внести 
значительный вклад в торговлю нашей 
страны и увеличение ее экспорта.. Я 
надеюсь, что это облегчит жизнь вам, 
нашим ценным представителям 
торгового мира, нашим ценным 
перевозчикам и нашим водителям».
«Самые быстро функционирующие 
таможенные ворота в Турции»
Министр Болат заявил, что как 
Министерство торговли они несут 
ответственность за увеличение 
экспорта, ввоз иностранной валюты в 
страну и балансировку внешней 
торговли, и сказал, что таможенные 
ворота используются при ведении 
внешней торговли.

Заявив, что в настоящее время в 
Турции насчитывается 170 таможенных 
ворот, и 152 из них фактически 
функционируют, Болат сказал: 
«Таможенные ворота и парк 
грузовиков, которые мы откроем здесь 
сегодня, являются нашими важными 
воротами, через которые проходит 40 
процентов экспорта Турции в Европу. 
Поэтому наша первоочередная 
обязанность – увеличить товарооборот. 
Опять же, наша очень важная 
обязанность - обеспечить, чтобы 
потребители не пострадали и не 
пострадали, обеспечив конкурентное, 
справедливое и стабильное 
формирование рынка во внутренней 
торговле».

Болат сказал, что за последние 20 лет 
под руководством президента Реджепа 
Тайипа Эрдогана Турция добилась 
больших успехов в модернизации во 
всех областях, они вошли в число 
самых современных стран в области 
транспорта и инфраструктуры, и один 
из важных шагов этой модернизации 
был осуществлен на таможенных 
воротах.

Указывая на изменение таможенных 
ворот, Болат сделал следующие 
заявления:
«Вы можете поехать в европейские 
страны, вы можете увидеть соседние 
страны. На западе, востоке, юге и 
севере самые современные, быстро 

функционирующие таможенные 
ворота, обеспечивающие качество и 
комфорт нашим гражданам, находятся 
в Турции. На данный момент как наша 
работа в качестве Министерства 
торговли, так и наша работа с GTİ 
(Таможенные и туристические 
предприятия) и Umat в рамках Союза 
палат и товарных бирж Турции вошли в 
историю как очень успешные проекты 
сотрудничества. Смотрите, Ипсала 
получила награду как самые 
современные ворота в мире».
Болат сказал, что эта модель будет 
применяться во всех исламских странах 
благодаря проведенным 
исследованиям.
«Мы управляем 700 миллиардами 
долларов внешней торговли через 
таможенные ворота»
Министр торговли Болат заявил, что в 
прошлом году Турция добилась успеха 
в экспорте на 254 миллиарда долларов, 
за 20 лет они добились увеличения 
экспорта примерно на 7 тысяч 
долларов, и сказал, что для развития, 
модернизации и процветания 
необходимы инвестиции и 
производство.

«Чем больше увеличивается 
товарооборот, тем больше 
увеличивается рост и процветание», - 
сказал Болат, подчеркнув, что они 
стремятся увеличить товарооборот, и 
что внешняя торговля, которую они 
достигнут в этом году, управляется 
через таможенные ворота, поэтому 
таможня очень важна.
Болат сказал: «Наши коллеги и 
менеджеры, работающие на таможне, 
выполняют очень важную работу от 
имени нашей страны. Мы доверяем им, 
мы надеемся на них. Как министерство, 
мы прилагаем все усилия для того, 
чтобы эта внешняя торговля 

осуществлялась эффективно, быстро и 
таким образом, чтобы не нарушать 
торговлю. С этой целью проводится 
модернизация и обновление наших 
таможенных ворот».

«Мы догнали прошлогодний за первые 
6 месяцев по вылову запрещенных и 
вредных веществ»
Министр Болат, заявив, что чиновники 
работают день и ночь, чтобы поймать 
незаконные или вредные продукты на 
таможенных воротах, сказал: «В 
прошлом году была выловлена 
контрабанда и вредные вещества на 
сумму более 8 миллиардов лир. В этом 
году мы достигли этого показателя за 
первые 6 месяцев. Сердце желает, 
чтобы этого вообще не произошло, но, 
к сожалению, когда между ними есть 
плохие яблоки, наш долг - очистить и 
отсеять их».

Пояснив, что Турция производит 45 
процентов своего экспорта в Европу и 
40 процентов его осуществляется по 
суше, Болат сказал, что они решают 
проблемы с помощью современных и 
эффективных таможенных ворот.
Болат сказал, что сегодня они посетят 5 
таможенных ворот во Фракии, откроют 
обновленные таможенные ворота 
Пазаркуле и остановятся у таможенных 
ворот Дерекёй, которые ждут 
обновления.

Напомнив, что в прошлом году через 
таможенные ворота прошло 130 
миллионов пассажиров, 400 миллионов 
тонн товаров и 7,7 миллиона 
контейнеров, Болат сообщил, что 
количество коммерческих 
транспортных средств, въезжающих и 
выезжающих через ворота Капыкуле, 
Хамзабейли и Ипсала, достигло 1 
миллиона 638 тысяч.

Министр торговли Болат: Самые 
современные и быстродействующие 
таможенные ворота на западе, востоке,
юге и севере находятся в Турции
Министр торговли Болат сказал: «Самые 
современные, быстро функционирующие 
таможенные ворота на западе, востоке, юге и 
севере, которые обеспечивают качество и комфорт 
для наших граждан, находятся в Турции».
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Вице-президент Джевдет Йылмаз, 
заявив, что они будут продолжать 
проводить политику, направленную 

на предотвращение расточительства, 
укрепление сбережений и повышение 
конкурентоспособности и эффективности 
экономики в рамках правил свободного 
рынка, сказал: «Мы продолжим 
прокладывать путь деловому миру, чтобы 
превратить потенциал Турции, такой как 
человеческие ресурсы, логистика и 
инфраструктура, в вклад посредством 
инвестиций».
Йылмаз принял участие в консультационной 
встрече с представителями делового мира, 
состоявшейся в бюро труда Долмабахче.
Выступая на открытии встречи, Йылмаз 
сказал, что в рамках видения турецкого века 
они хотят укрепить экономическую 
структуру Турции в консенсусе с деловым 
миром.

Отметив, что все заинтересованные стороны, 
представители промышленности и торговли 
всегда находятся на кухне реформ, 
осуществляемых в области экономики, 
Йылмаз заявил, что они считают полезным 
напрямую обмениваться идеями с 
представителями делового мира перед 
Среднесрочной программой (MTP), которая 
включает в себя 3-летние 
макроэкономические цели и политику 
Турции, которой необходимо следовать в 
экономической и социальной областях.
Йылмаз заявил, что они планируют провести 
аналогичный процесс консультаций с 
профсоюзами, представляющими рабочий 
сектор, перед ССП, чтобы предложения и 
ожидания частного сектора и рабочих 
сегментов были отражены в подходе к 
управлению, в ССП, который планировалось 
довести до сведения общественности в 
сентябре, а затем в рамках 12-го плана 
развития и процессов центрального 
государственного бюджета.

«Наш 6-месячный экспорт находится на 
уровне 123,4 млрд долларов»
Обратив внимание на глобальные проблемы, 
вызванные региональными конфликтами и 
вспышкой Covid-19, Йылмаз сказал, что до 
того, как были полностью устранены 
последствия эпидемии, нарушившие 
экономический баланс и повысившие цены, 
к ней добавились последствия российско-
украинской войны и последствия 
землетрясения, которое было описано как 
катастрофа века.
Йылмаз сказал, что под руководством 
президента Реджепа Тайипа Эрдогана они 
приложили усилия, чтобы мобилизовать все 
производственные возможности и потенциал 
страны, чтобы преодолеть этот сложный 
период и сильнее продвинуться к столетию 
Турции.

Подчеркнув, что в этом процессе частный 
сектор, предприниматели, ремесленники 
вместе со своим работником и работодателем 
создают дополнительную ценность для 
Турции, Йилмаз выразил благодарность всем 
бизнесменам, оказавшим поддержку 
провинциям, пострадавшим от 
землетрясений.
Подчеркнув, что благодаря координации 
между государственным и частным 

секторами и гражданским обществом они 
вместе преодолевают трудности и вместе 
венчают успехи, Йылмаз сделал следующие 
оценки:
«Турецкая экономика выросла на 5,6 
процента в 2022 году и на 4 процента в 
первом квартале 2023 года, несмотря на 
последствия землетрясения. Инвестиции в 
машины и оборудование выросли на 8 
процентов в первом квартале 2023 года, в 
результате чего процесс непрерывного роста 
достиг 14-го квартала. Продажи автомобилей 
выросли на 57,6 процента во втором 
квартале 2023 года по сравнению с тем же 
кварталом предыдущего года. Продажи 
бытовой техники выросли на 30,3 процента в 
период с апреля по май 2023 года по 
сравнению с аналогичным периодом 
предыдущего года. Индекс доверия к 
реальному сектору вырос на 2 пункта во 
втором квартале 2023 года по сравнению с 
первым кварталом года и по состоянию на 
июнь составил 105,7. Общая занятость 
увеличилась на 1 млн 52 тыс. человек 
ежегодно в мае 2023 года и достигла 31 млн 
821 тыс. человек. Наш экспорт за 6 месяцев 
находится на уровне 123,4 миллиарда 
долларов».

«Мы продолжим прокладывать путь для 
делового мира»
Заявив, что они намерены закрыть этот год с 
показателем экспорта на более высоком 
уровне, чем в прошлом году, Йылмаз сказал, 
что они ожидают положительного года в 
туризме.

Йылмаз также сказал, что они продолжают 
работать над продолжением роста 
макрофинансовой стабильности вместе со 
стабильностью цен, и что 5-летняя премия 
CDS, которая включает премию за 
кредитный риск, по состоянию на 21 июля 
составила 447 базисных пунктов, что на 418 
базисных пунктов меньше, чем в 
предыдущем году.
Подчеркнув, что они продолжают 
предпринимать шаги для поддержки 
политики роста, ориентированной на 
инвестиции, занятость, производство и 
экспорт, Йылмаз заявил, что они объявили о 
14 различных пакетах Фонда гарантирования 
кредитов, поддерживаемых казначейством, с 
общим размером кредита в 250 миллиардов 
лир, отдавая приоритет МСП и 
предпринимателям, и что они приняли 
дополнительные макропруденциальные меры 
в потребительских кредитах, чтобы 
гарантировать, что кредиты направляются на 
производство, инвестиции и экспорт, а не на 
потребление, чтобы поддержать 
избирательную кредитную политику.
Йылмаз сказал: «Мы продолжим проводить 
политику, направленную на предотвращение 
расточительства, укрепление сбережений и 
повышение конкурентоспособности и 
эффективности нашей экономики в рамках 
правил свободного рынка. Мы продолжим 
прокладывать путь деловому миру, чтобы 
превратить потенциал Турции, такой как 
человеческие ресурсы, логистика и 
инфраструктура, в вклад посредством 
инвестиций».
«Продолжение сотрудничества наступит и 
с другими странами»
Говоря о своих будущих целях, Йылмаз 
заявил, что они нацелены на укрепление 

финансовой стабильности Турции с 
помощью денежно-кредитной политики, а 
также налогово-бюджетной политики и 
структурных реформ, роста стабильности и 
уверенности, увеличения занятости и поиска 
устойчивых решений дефицита текущего 
счета путем справедливого распределения 
благословений роста.
Йылмаз подчеркнул, что они продолжат свои 
четко определенные и ориентированные на 
результат шаги по улучшению 
инвестиционного климата в Турции, и 
сказал:
«Во время турне нашего президента по трем 
странам Персидского залива мы увидели, что 
были подписаны исторические соглашения о 
сотрудничестве, которые увеличат как объем 
двусторонней торговли, так и прямые 
инвестиции в нашу страну. Продолжение 
этого сотрудничества на взаимовыгодной 
основе будет происходить с другими 
странами. Возможности сотрудничества с 
высокой добавленной стоимостью будут 
созданы не только в области оборонной 
промышленности или пищевой 
промышленности, но и в области 
технологически ориентированного сектора 
электронного рынка, возобновляемых 
источников энергии и прорывных 
технологий.
Мы уделяем особое внимание улучшению 
инвестиционного климата, расширению 
финансовых возможностей для наших 
экспортеров и промышленников, внутренних 
национальных инвестиций в технологии, и 
будем продолжать это делать. Мы ожидаем, 
что Стамбульский финансовый центр внесет 
свой вклад в развитие и углубление наших 
финансовых рынков за счет усиления 
международной интеграции. Промышленная 
трансформация и революция зеленого 
развития остаются на нашей повестке дня. В 
Среднесрочной программе мы обновим 
макропоказатели и государственную 
политику, предложим структурные реформы 
и прямое распределение ресурсов в этих 
рамках. Наша экономическая программа 
подготовлена с подходом, который будет 
напрямую положительно отражаться на 
жизни, производстве и рынках наших 
граждан в рамках определенной 
дисциплины. Наши самые большие 
ожидания от Среднесрочной программы 
заключаются в том, что она уменьшит 
неопределенность и повысит 
предсказуемость для инвесторов и других 
участников».
Отметив, что роль частного сектора 
чрезвычайно важна в этом процессе, 
независимо от того, в какой сфере он 
работает, Йылмаз сказал, что предложения, 
которые деловые люди будут передавать как 
с добавленной стоимостью, которую они 
создают в измерении экономической 
деятельности, так и через свои мнения и 
идеи, являются и будут эффективными в 
процессе разработки политики.
В конце своего выступления вице-президент 
Йылмаз сказал, что, проводя эти и подобные 
консультационные встречи с различными 
слоями общества, они прояснят дорожную 
карту в Веке Турции и более решительно 
подготовятся к будущему.

На встрече присутствовали председатель 
Ассамблеи экспортеров Турции (TIM) 
Мустафа Гюльтепе, председатель Совета по 
внешнеэкономическим связям (DEIK) Наиль 
Олпак, председатель Ассоциации 
независимых промышленников и 
бизнесменов (MÜSIAD) Махмут Асмалы, 
председатель Правления Ассоциации 
турецких промышленников и деловых людей 
(TÜSIAD) Орхан Туран, Генеральный 
директор Конфедерации ремесленников и 
ремесленников Турции (TESK). Президент 
Бендеви Паландокен, Министерство 
торговли и Ассоциация палат и бирж Турции 
(TOBB) Вице-президент Тамер Киран, 
председатель Правления Турецкой 
конфедерации предпринимательства и 
бизнеса (TÜRKONFED) Сулейман Сенмез, В 
нем приняли участие Ченгиз Эролду, 
исполняющий обязанности президента 
Международной ассоциации инвесторов 
(YASED), Шекиб Авдагич, президент 
Стамбульской торговой палаты (ITO), Эрдал 
Бахчич, председатель правления 
Стамбульской промышленной палаты (ISO).

ИСТОЧНИК:А.А.

Вице-президент Йылмаз: Мы продолжим прокладывать 
путь для делового мира
Вице-президент Йылмаз сказал: «Мы продолжим 
прокладывать путь деловому миру, чтобы 
превратить потенциал Турции, такой как 
человеческие ресурсы, логистика и инфраструктура, 
в вклад посредством инвестиций».
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